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UMA CARTA BONITA 
JOÃO DO MATO 

(O Picadeiro) 

Para um escriba modesto e simples como 

eu, nenhum aplauso é mais eloquente, nenhu- 

ma palavra é mais compensadora da nossa boa 

vontade de servir do que aquela que vem expon- 

1ea e comovida de corações abertos á since. 

Tade. 

E o caso da carta que acabo de receber dos 

Filhos de Pedro Jorge. 

Ela: 

“Senhor “João do Mato” 

Lendo seu artigo em O IMPARCIAL 

sobre a loja “Ao Mundo Novo”, não pode- 

riamos deixar de agradecer ao senhor 

pela sensibilidade com que suas palavras 

foram norteadas. Para nós. que estamos 

diretamente ligados à firma, foi penoso 

ter que executar seu encerramento. Uma 

luta entre o desprender do seu significa- 
do e o rompimento com tudo o que ela 

representava para nós: uma loja que nos 
viu nascer e nos fez crescer. Mas acha. 

mos“que cla já havia cumprido o seu de- 

ver e que merecia tim descanço, perma- 

necendo, porém, o seu exemplo. O que 

nos sensibilisou com o seu artigo é sentir 

* que esse exemplo extrapolou de nossa fa- 
milia e que outros tambem foram capa- 
zes de encontral.o, 

Papai gostava muito de Gibran Kalil 

Gibran um poeta libanez, Quando eramos 

crianças gostávamos de ouvi-lo ler para 

nós. passagens do livro “O Profeta! En. 

tre elas estava esta: 

  

“Disseram.vos que a vida é escuridão. 
E, no vosso cansaço, repetis o que os 

cançados vos disseram. 
E eu vos digo que a vida é realmente 

escuridão, 

exceto quando ha um impulso. 

E todo o impulso é cego, exceto quando 
ha saber. 

E todo o saber é vão, exceto quando ha 

trabalho. 

E todo o trabalho é vasio, exceto quan. 

do ha amor. 

E o que é trabalhar com amor? 

E' tecer o tecido com fios desfiados de 

vosso proprio coração. 
Como si o vosso bem amado tivesse d> 

usar esse tecido. 

E construir uma casa com afeição, co- 
mo si vosso bem amado tivesse de habi- 

tar essa casa. 

semear as sementes com ternura e 

recolher a colheita com alegria, como 
si vosso bem amado fosse comer-lhe os 

frutos. 

E' pôr em todas as coisas que fazeis um 
sopro de vossa alma.” 

A loja, hoje, não mais existe. Esta. 
mos em outros logares, em outros traba- 
lhos, continuando, porém, com a atitude 

que ele nos forjou. 

Senhor João do Mato, 

E sempre dificil um agradecimento 
sincero. O mau uso das palavras gasta-as 

levando a um esvasiamento do seu real 

sentido. Esperamos, porém, poder trans- 

mitir ao senhor, tudo o que sentimos com 

o seu artigo: Deus lhe pague.” 

  
Si ao cronista não bastase como recompen- 

sa a paz de um dever cumprido, esta carta tra- 
zendo.nos a luminosa sabedoria do filosofo e 
poeta oriental, seria paga regia de nossa crôni- 

ca. 

Nuficá esperei receber Tânto por tão pouco. 

Quarte 

  
  

Em reportagem publicada na se- 

mana passada sobre o novo quartel da 
18.0 Batalhão da Força Publica do Es- 

tado, informava-se que o Govêrno «a 

Estado investiria em nossa cidade a 

vultosa soma de 1 bilhão de cruzeires 

  

da F. P. em Prudeat 
custará mais de 2 bilhõe 

velhos na referida construção. Porém, 

após contatos com o Cel. Juvenal Lo- 

pes, que está de posse da planta da 

construção e ques manteve entendimen- 

to com o Departamento de Engenharia 

da Força Pubiica, pode-se informar que 

  

  

MÁQUINAS FIXAM UMA DATA HISTÓRICA: 

UM SOLITÁRIO IPÉ AGORA -O MAIOR CLUBE 
SOCIAL - RECREATIVO DO INTERIOR 

NO FUTURO 
Para os associados do Tênis Clube 

de Presidente Prudente, 2 de Julho dei- 

xou de ser mêramente uma data. Pas- 
sou a ser uma data histórica. O tentpo 

nos dirá. E' que exatamente às 7,00 

horas dç ontem, os primeiros movi- 

mentos de terra tiveram início, no ter- 

reno onde se construirá o “Nôvo” Tênis 
Clube, com a administração da tradicio- 
nal emprêsa “MARINO & NISHIMU- 

RA”. 

  

PERPETUANDO 

A reportagem fotográfica de “O 

IMPARCIAL”, documentando o fáto, 

esteve presente, colhendo o flagrante 
que publicamos nesta edição. Aparece 

uma das máquinas sob o solitário “ipê. 

A tradicional árvore que inspirou um 
romance célebre de Jcsé de Alencar, tão 

solitário naquele pedaço de chão, vai 

agora ganhar uma companhia perma- 
nente: — a de centenas de homens que, 
durante anos à fio, se empenharão 

numa árdua tarefa aquela de con: 

truir um clube social — esportivo e r 

  

creativo projetado para o futuro, 

PRUDENTINISMO 

O engenheiro  Nishimura, quando 
ouvido pela reportagem. usou uma ex- 
pressão que, de significativ 

nos registro. 
   meres 

    

a emprêsa não estã. presente, 
na administração desta obra, apenas por 

que ganhamos uma concorrência, que 

atendia aos nossos intetêsses. Distan- 
ciamo-nos um pouco do interêsse comer-. 

cial, por que entendemos que a cidade 
necessita construir para o amanhã, a 

fim de que o presente nos pareça alen- 

tador e com perspectivas. Não pensa- 

mos em administrar unta obra que nos 
dará extremo orgulho apenas. Peasa- 

   

   
mos em levar à posteridade exemplos 

palpáveis do arrójo e da capacidade de 
realização da nossa gente...” Entende   

mos que at palavras do engenheiro Ni- 
simura representam enlêvo por Presi- 

dente Prudente. Isso pode, em resumo, 
chamar-se prudentinismo. 

DAQUI PR'A FRENTE 

A Comissão Pró Construção do 
Nôvo Tênis Clube vai se valer do inicio 

das obras, para intensificar unta cam- 
panha: —'a revitalização do processo 
de cobrança, entre os associados que 
adquiriram novos titulos. E' que todo 

o êxito da empreitada dependerá, na- 

turalmente, de um esquema de arreca- 
dação E já para a segunda quinzena 

de Julho, em lotes reduzidos, c Clube 

estará vendendo novos titulos, êstes m 
relação aos que fôramf vendidos ini- 
cialmente. Os planos estão em anda- 
mento, e em breve, a população vai co» 

nhecer detalhes a respeito. 

      

o montante da obra ascenderá a mais 

de 2 bilhões de cruzeiros antigos. 
O PROJETO 

A Unidade Integrada do 18.0 BP 

será formada de 6 blocos de constru- 

cao em área de 60 mil metros quadra- 

dos, quasé 3 alqueires. Atenderá, den. 
tro de uma previsão de 10 anos, toda a 

10.a Região Administrativa do Estado 

que compreende a Alta Sorocabana e 

Alta Paulista. 

Nessa Unidade Integrada ficarão 

aTojedos o Corpo de Bombeiros, Rá 

Paírulha, Policia Florestal & Cavalaria, 
além do Comando Central. 

Haverá alojamentos para soldados, 
sargentos e oficiais, salão nobre, sala 

de aulas para escola de recrutas, can. 
tina, stand Ge tiros, páteo para treina- 

mento, pracas de esporte, enfermarias, 
bibliotecas. ete 

CAVALARIA 

O pavilhão da Cavalaria possuirá 
24 baias. deposito para feno e-enterma- 
ria para os animais. Infcrmou-nos o 
Cel. Juvenal Lopes que após a conclu- 
sdo do quartel, o policiamento notur- 
no nos bairros será feito por cavalaria. 
nos, como ocorre em Bauru, Sorocaba 
e Ribeirão Preto. 

  

Banco do Estado Tem 
O Seu Novo Gerente 

Assumiu a gerência do Banco do 

Estado de São Paulo S/A, em Prési- 
dente Prudente, o sr. Walter Rodrigues 
Ferrini. 

No ato de sua posse, ontem, o sr. 
Walter R. Ferrint ressaltou que foi 

justamente em nossa cidade que iniciou 
a sua carreira de bancário, como fun. 
cionário do Banco Francês-Italiano, 
transferindo-se logo após para o esta- 
beleci; to oficial do Estado. 

ACERVO DO MORORÔ 
TEM AGORA 
NOVO SÍNDICO 

Esteve em nossa redação o dr, Eulo 
de Oliveira Mello, advogado militante da 

Comarca de Presidente vernardes, de- 

*ignado síndico da massa falida do Frigo- 
1ifico Mororó. 

O dr. Eulo de Oliveira Mello ma- 

nifestou-se sufpreso com a noticia publi 

cada nêste jornal de que os funcionarios 

daquela indú-tria estavam adotando me- 

didas de proteção trabalhista junto às 

autoridades do País. 

“Na medida do possivel — disse — 

estamos resolvendo todos os problemas 
dos servidores do Frigorifico Mororó, pa- 

ralizado pelo processo de falencia que o 

envolve. Varias cadernetas do Fundo dé 

Garantia por tempo de Servo já foram 
liberadas e outras providências estão 

sendo adotadas para minorar as dificul- 

dades dos operarios”. 
Disse também o novo síndico que es- 

tão sendo realizados estudos no sentido 

de que a industria volte a funcionar, pe- 
lo menos com condições para absorver 
a mão-de-obra representada pelos ope 
varios que ainda estão à disposição da 

emprêsa. 
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Ainda nêste mês de julho será pu-. 

blicado o edital de concorrêrcia publi e 

ca para construção e. 0-prazo para en: 
trega da obra será de 12 mêses, após ar 

assinatura do contrapo. Portanto, é! 

bem provável que em 1970, no aniversa-: 
rio da cidade. seja inaugurada estar 

grandiosa obra que enriquecerá o patri- 
mônio urbanistico prudentino e que; 
representará durante os 12 mêses mais, 

empregos e maior circulação de dinhei-, 

ro na praca s 

Na última segunda-feira, no gabi. 

nete do prefeito .ôs srs. Cel. Juvenal: 
Lopes. Major Sergio Ostini, ambos do! 

18.0 BP; Atilio Fabris, Joaquim Eliseo; 

Mendes e Felix Ribeiro Marcondes, da, 

Sociedade Amigos da Cidade e Anto-! 

nio Rodrigues Maia. da Associação Co-, 
mercial e Industrial, reuniram-se com! 

o sr. Sandoval Neto. A comissão pro-' 
curou-o para dar solução ao único pro-, 

blema existente que é o da doação do, 
terreno ao Estado. O prefeito mos-, 
trqu-se bastante entusiasmado e in 

formou que dentro de poucos dias re-; 
solverá definitivamente o caso do ter-. 
reno 

  

Na proxima semana a planta da. 

construção ficará exposta em uma das. 

firmas comerciais da Maffei para que a! 
vepuiação possa avaliar a graridiosida- 
de da obra que o Estado constrúirá em 
Presidente Prudente, 

  

  

  

EM PRUDENTE: 
INSTITUTO DE 
LENTES DE 
CONTACTO 

A Otita Ciabatari, um estabe- 

lecimento pioneiro do gênero em 
Presidente Prudente acaba de 
instalar um moderhissimo Tnsti. 

tuto Reta Lux de Lentes de Con- 

tacto. 
Pare tanto foram importados 

aparelhos para ótica de | precisão . 

Tendo em vista esta nova con. 4º 

quista da cidade no setor ótico, 0, 

sr. Reinaldo Tadeu Ciabatari, aca-.. 

va de realizar um curso de especia. .. 

ação no Instituto Reta Lux, de 

Lentes de Contacto em São Paulo. 

  

  

  
  

  

Sodré Pederá Vir 
a Alvares Machado 

O governador do Estado, Roberto Costa de 
Abreu Sodré foi convidado pelo prefeito Arthur B. 

Filho, de Alvares Machado, a comparecer àquela 

cidade, para a inauguração da sua via de acesso, 

construida pela firma ENCALSO. Trata-se de uma 

das melhores vias de acesso do estado, mas ainda 
não foi marcada a data exata da solenidade. E” 

certo que será num prazo máximo de 15 dias, e já 

mereceu um voto de congratulações do edil José 
Alves Sobrinho, na última sessão. ,   

Confirmado: Convenção 
Será Mesmo em Prudente 

Está confirmada a realização em nossa cidade, 

da XIV Convenção Estadual das Associações Co- 

merciais, para os dias 12 e 13 de setembro próxi- 

mo, como parte dos festejos do 52.0 aniversário da 

cidade e do 75.0 da Associação Comercial de São 

Paulo. Calcula-se que girarão em tôrno de 150 os 

participantes, que debaterão altos assuntos de in- 

terêsse do comércio. A programação social está a 

cargo da Associação Comercial local. A organiza- 

ção geral está a cargo da Associação de São Paulo. 

100 Luminárias Para 
Huminar a Reprêsa 

Seguindo a linha adotada pelo seu governo de 
promover o turismo em Martinópolis, o prefeito An- 

tonino de Oliveira deverá firmar convênio com a 
do Estado de São Paulo. 

para que aquela pasta forneça 100 luminárias de 

400' vates, destinadas a iluminar tôda a extensão 
da represa de Martinópolis. Cada lâmpada custa. 

entre 400 a 500 cruzeiros novos, e a instalação será 
feita por conta da Prefeitura. 
ser realizadas ali festas noturnas. 

Secretaria de Turismo 

eruze: 

  

Só assim poderão 

Ganhe 3 Milhões no 
Concurso Estímulo 

Estão abertas as insc) 

gional de Cultura, à rua Felício Tarabay, 721, para 

o Concurso Estímulo de Piano, Violino e Artes Plás 
ticas. À promoção é do Conselho Estadual de Cul. 

tura do Estado que oferecerá um prêmio de 3 mil 

os novos para Os primeiros colocados nas 
diferentes modalidades. Para inscrever-se, basta ser 

jovem até 25 anos, certidão 
do de residência e 2 fotografias em tamanho 3x4. 
Deve, é claro, ser artista. 

  

ções na Delegacia Re- 

  

- nascimento, atesta. |       
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gente que é nctícia 
  

For AUGU STUS 
  

O cidadão dé que nos ocupamos na abertura da coluna 
je hoje é dêsses que têm as 24 horas do dia croncmetrica 

mente divididas, das quais os instantes de folga-são . cada 

«6% mmG 
Na sua dgência êle atende pelo telefone o pedido de in.. 

“ormacão de um investidor da Crescinco e quasi ao mesmo 

| tempo depacha .os auxiliares para cumprir um compromis« 

so qu: estava na agenda. Tudo é meticulosamente marca- 

do, pois tantos são os detalhes de um dia intenso de traba- 

'ho que a cabeça estouraria no final Go dia e-nada teria si- 

| do feito. RE 
Carlos Franco, graças ao seu esforço e à união da 

milia em tôrno de sua atividade, um cidadão bem sucedido 

na vida profissional. O fundo financeiro que representa 

tem hoje uma das carteiras de maior destaque no Estado. 

Como tem a esposa e os filhos em torno do si a agência 

transformou-se numa colmeia de trabalho e muito trabalho. 

& por isso há tempo para tudo, até mesmo para movimen- 

* ar uma organi: xção imobiliaria que é a única que sobrevive 

m Pres. Pruder.te. Um casa para alugar? Uma casa à ven 

-da? Tm apartamento em Santos ou em São Paulo? Não é 

| anuncio não, mas o interessado encontrará na Agência 

    

  

   
Franco e com aqueia proverbial atenção do Carlos Franco. Mas o segredo de-seu 

sucesso não é apénas trabalho mas um ad que êle carrega como traço 

marcante-da sux personalidade, 

7 bg * COR 
  ' 

-Está repercutindo em tôda a região a admi.. 

mistração Go tr Argemiro Legata. à frente do 

executivo municipal de Santo Anastácio. Arge. 

miro é prefeito pela segunda vez e êle desmente 

úm conéeito já antigo e talvez falso de que ne. 

nhum prefeito é bom num segundo exercício. 

“Talvez seja esta a melhor oportunidade que 

a população anastaciana teve para eleger um seu 

prefeito. Argemiro Lagatta durante muito tempo! 

prestou colaboração à uma das Secretarias do Go- 

vério do Estado, atraído anteriormente pelo prof. 

Carvalho Pinto e mantido pelo governador Sodré, 

até às vesperas de sua eleição à prefeitura anasta.. 

ciana, De tal sorte que foi uma experiência mui 

  

   
   

  

   
   
   

    

   

  

   

    

to interessante = sua vida de político e de administrador, reúnida agora em. fa. 

vor de seu municipio. Santo Anastácio está mudando de figura. Argemiro ad. 
À ministra em têrmos de investimento. As estradas que êle abre ou amplia as que 

) seus antecessores. fizeram,; são: para carrear toda a. produção do município. ou 

atrair eventualments de regiões vizinhas. 

No setor educacional está o forte de sua obra administrativa mas diz 
ane estAraponasmo comeco. (1 LE Is ay mr aa DO DSR haras sda 

* Na verdade Santo Anastácio está recebendo um, influxo de desenvolvi- 

mento que causa surpresa num ifistante em que muitos falam em crise. 

Parece -coinsidência mas justamente no seu novo periodo de govêrno San- 

to Anastacio começa reabilitar, o melhor de sua-agricultura com uma produção 

Í extraordinária no setor de pp fa cgi e ques movimentaram intensa- , 

     
   

   

          

    
   

  

     

    

    

    

    

         

     

mente,o-comércio da-eidade. Nenterorort Dragon Si 

    

    

  

RE “sento DE FINANÇAS: INTENSA ATIVIDADE 

* Desde que “asuníiu a, Secretaria de Finanças, o dr. Célio de Oliveira 
Costa imprimiu-lhe um - intensó ritmo de trabalho, atendendo centenas de pes- 

soas, diáriamente. 

Para todos o dr. Célio tem uma ampla explicação dá situação do e'rá.. 
rio municipal, não importa a condição social ou política do cidadão. Criticado 
por alguns, elogiado pela maioria, vem o Secretario de Finanças dinamizando 

o setôr administrativo que lhe coube dirigir, desdobrando-se para que as finan- 

gas estejam sempre em ordem. 

Na tarde de ontem fixamos êste flagrante, quando 

“eram peniana pelo dr. Gélio de Oliveira Costa. 
várias pessõas 

  

  

UM GERENTE 
A presença do Sr. Helio Figueiredo na agência do Ban- 

co /do Brasil em Pres. Prudente representou uma trans. 

formação radical no comportamento do importante esta- 

belecimento oficial de crédito na paisagem da vida econô- 

mica de Presidente Prudente. Até então a imagem do Ban 
co do Brasil não era nada lisonjeira. 

Era tido como inacessível a uma grande faixa Ge agri 

cultores e da carteira industrial e comercial uns poucos 
conseguiu, financiamentos para seus planos de produção 

ou, expansão de negótios: Por isso pouco a pouco se redu.. 

é sam as atividade da'agência que se limitavam aos finan. 

  

   

                

   

    

ciamentos des períodos agrícolas, assim mesmo muito inferior a sua capacidade 

e à própria politica governamental de incentivar à agricultura. 

Hoje, em todos os circulos econômicos do “município se louva a adminis- 

tração do sr. Helio, Figueiredo que conseguiu desmanchar a imagem de um 

“banco burocrático” formada ao longo dos anos. A essa tarefa êle se empregou 

* profundamente e encontrou apóio de imediato entre o funcionalismo e seus 
principais assessores. 

Cidadão simples, de hábitos moderados e chefe exemplar, “Helio Figuei. 

"redo conseguiu a admiração e o respeito da população no espaço de pouco 

fÊ tempo em que reside na cidade. 

   

    

j 

= 
      

* POR DENTRO. 

DA CÂMARA 
Coordenador: SERGIO GUIMARÃES 

Há que se dizer ter sido baltante 

    

  

produtiva a última ão da Câmara 
Municipal, seúgnda a passada, No 
entanto, muito-mais poderia ser feito 
se mão se perdesse tempo com 

  

   

difeisibes inócuas e assuntos: banais. 
o e 
ão do Legislativo, 

nestrais. O 

á sem dúvida 

“vereadores 

man: 

RE 

Foi à última sc 

antes das fér 

na Câmara v 

as forças dos 

timas 

sin. 

  

recesso 
revigorar 

qte, nas. ui 
estavam” evidentes 

de cansaç: uitos de seus re- 

querimentos ot indicaç não foram 

atendidos, o que vem em parte decco- 

cioná-los. Nessas t terão oportu- 

nidade de registrar mais  irregularida- 

des que servirão para novas propositu- 

ras na, segunda metade do ano. 

      

sessões, 

    

    

  

Na segunda-feira, um pouco 
da meia-n | Quanido a si ia de 

vento em pôpa, já mais ninguém se en- 
contrava nas poltronas confortáveis do 

auditório. Ouviaise apenas um ou ou- 
tro locutor das rádios lccais, narrando 

desanimados o apagar das luzes do ano 

legislativo. Lá estava Rafael, Lamastra, 
impassível na sua cadeira cativa, desde 
a primeira sessão. Lá estava  Alti 
Correia, outro frequentador ativo radia 

lista. O povo que, a princípio manifes- 

tara algum interêsse, parece que já se 

havia esquecido que estava se realizan- 

do mais uma sessão da Câmara. 

antes 

     

    

   

        

Com ou sem túblico, os vereadores 
terminaram tem c primeiro semestre 

do ano legislativo. Avenas 3 faltaram, 

além do vereador Joaquim Zeferino 
Nascimento, licenciado há duas s es. 

Não foram cs edis Jerônimo Ruiz Gar- 
cia (consta que teria sofrido um amea- 

co de enfarte),: Aurclino Alves Couti- 

nho e Pedro Gova. A presidência este. 

ve a cargo de Dr. Plínio de Arruda Ar- 
secretaria de Silvio Cas-dei 

ibeiro Barbosa. Em desta- 

        

CHEGA! 

O - cirurgião não apresentou 

nhum - requerimento, na sessão. pas- 

sada. Quer saber de uma coisa? “Não 
ai igbtá eigarmes apresentando requeri- 

mentos à vontade, quase que disputan- 

ao para ver quem apresenta mais. Fal 
zer requerimento apenas para constar 
nos anais da Casa e não passar disso, 

eu não faço!” é 

ne- 

    

  

  

Pêrto Alegre não deixa de ter ra- 

zão, Sem que se saibam exatamente os 

motivos, a maicria das proposituras es- 

tão dormindo nos arquivos vetustos da 
nobre Câmara, “em que qualquer pro- 
vidência seja tomada. 

Por outro ladc, o dentista supra. es 

tá se dedicando com unhas e dentes, 

por fora da Câmara, q um trabalho 
bre as feiras livres de Presidente Pru- 

dente. De de pronto, possibilitará 

maicr organização nas feiras, imvedin- 
de que feirantes sem licença prejudi. 

quem: o comércio do pegueno feirante 

licenciado. Os esforcos serão produzi- 
dos juntamente com o secretário da 

    

   

Saúde, Dr. Jacomino Leonardo Cerávo- 

lo. 

Verdade seja dita, um vereador,! 
nos tempos atuais, pode fazer muito 

mais pela comunidade trabalhando por 
fora. Por dentro da Câmara, mesmo, o 
trabalho é muito mais difícil e muito 

menos» rendoso... 

  

EU QUERO A PLACA! 

  

Altamir, o amiguinho: k 

uma placa dêste tamanho! 

Na sola do dia, 0 amiguinho verea- 
dor provisório Altamir Matheus tinha 

apresentado na semana passáda uma 

indicação ao prefeito para mandar co- 

locar uma placa no Teatro indicando: 
TEATRO MUNICIFAL. O Prefeito res- 

pondeu que já havia uma placa, mas o 

amiguinho: retrucou com uma | cutra 
indicação. Quer uma placa com 3 me- 

tros de comprimento por um metro de 
largura, que seja colocada em lugar 
bem vissível.   

Festa da Par 
A redação deste jornal recebeu do Pa “quis pelo PADRE GERVASIO LABBE 8. V. 
Gervásio Labbé, a seguinte carta: LEILÃO DE GADO NA PAROQUIA 

Iimo Sent): Diretor, SÃO PEDRO é 

  

dre 

    

  

    

  

Venhe, em nome do 'Padra Cisto Leclere CONTRIBUINTES 

e dos organizadores da festa de São F-d Sr. Onofre Lecnardo — Organizador escon- 
hitadeção de modo muito sincero os Senhh tribuinte, 4 

s pela propaganda realizada. Ela foi Ówina Sr. Francisco Leonardo 

e muito eficiente. E' com muita satisfaçã”. ” Milton Lecnardo e irmãos TV 
* | Paulo Linardo 
”. João Rutin Torres 

  

que lhe comunicamos que o resultado da tes 
ta superou as nossas esperanç: 

“4 centenas mas milhar 

    

      

  

Não de pes- Juvenal Seatalão Em 
soos que ceorreram a festa. Ninguem se ” Armanão Scatalão (anita 

lembrava, de memória ter visto tanta . gente ”. Cid Aroldo Correa ia dia 

   

      

    

nest: bairro da cidade. Tudo correu. pariei- ” 'Takashi Inona 
tamente. ”- Céls! de Oliveira Costa Ega 

T-vemos, sem duvida, a crcorrencia | Joel Amaro Marcarenhas E 
de tanta gente á propaganda realizada pelos Antonio Sandoval Netto ra 
senhores e o reconhecemos e agradecemos. , Ruy Coimbra pe 

Gostariams expressar os nossos ag Dna Delfina Rr 
dsciment-s, atraves dos Senhores, a « todas- Dna Rosa Oliveira ab 

  

aqueles que contribuiram com o exito da fes Sr. Tázar-i Garcia "Junqueira 
e José Caseiro ta de S. Pedro: todos os «rganizadores. os o 

que contribuiram com donativos e prendas Pedro Luchin K 19 

cs que trabalharam no dia da festa a D. José |, ea] ada 
e Aquino Pereira que celebrcu a missa com Julio Pares re 

pal, os que vieram participar da festa seja Benedito Artur de Oliveira 
na quermesse, seja no churrasco, e de um |, Auguso Artur Seo sds 
modo especial os fazendeiros ou as pesscas Luiz Vtâne 
que contribuiram para o leilão de gado que' É Adelino Salvador 

deu » im-«rtaneia de NCr$ 3.500,00. ed MP PNL GU 
Mandamos a lista dos: nomes dos contri- José Caldeirão ; 

puintes no leilão de gado, caso ris Senhores |, sTacoprino Cerávolo ERA 
acharem interessante divulgar os nomes. do og Arnelia 3 

Cratos pór tudo e contando sempre com E Frio Etrdu ga 
sua ampla colaboração para o e Família Armelin *desenvolvi- a 
mento de um di Pedro Marrei 

da nossa. cidade. » 

    

cs bairros mai sitad 
á ei Ap ”  Cantidio Henrique de Mello; 

Giuseppe Mario Filizzola 
Os organizadores e o vigário da Paro- Antonio Mazzeti 

  

Clóvis Carapebo . 
? DOENÇAS DE SENHORAS — PRE'.NATAL 

  

Dr. Pedro da Paz Luvizoto 
CIRURGIÃO - DENTISTA 13 

PARTOS — OPERAÇÕES RAIO X 

PRESIDENTE PRUDENTE CONSULTORIO — Rua dr. Gurgel, 485 — ê rent 

CONSULTORIO RESIDÊNCIA Fone, 2645 

Rua. Dr. Gurgel, 650 Rua Eliseu Prestes, RESIDÊNCIA — Rua 15 de Novefnbro, 1105 5; 

Fone, 3752 145 — Fone 5168 Fone, 2971 

  

    
SODRE DÁ PASSE À 

Tendo em vista: as comemorações do '9 de Ju- 

lho. em São Paulo, o diretor da' Estrada à: Ferro 

Sorocabana acaba de enviar a seguinte mensagem 
aos chefes de estações daquela ferrovia: “De or. 

dem do Sr. Governador do Estado, autorizo o for- 

necimento de passe-livre, 1.a classe, ida é volta, 

das diversas estações à Julio Prestes (S. Paulo), 

  

REVOLUCIONÁRIOS 
aos veteranos do Movimento Constitucionalista de 
1932, para que possam assistir e desfilar nas sole- 
nigades de 9 de Julho”. 

ex.combatentes 
dia 7” às 

Em: Presidente Prudente os 
deverão viajar pelo Super-Luxo, no 

19,38 horas. 
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Resistente! Moderna! Eficiente! 
Rocadeira MF 77 y 

tonçom 
«com que o implemento “flutue"! 
sôbre o terreno, De fácil manu- 
tenção, dispõe de ajustes simples 
e precisos, Oferece elevada efi- 
ciência pois seu alto rendimento 

& obtido com baixo custo opera- 

cional, A grande largura de cor- 

te (1,68m) permite roçaraté 10 -— 
Ha. por dia. O trabalho é fâcil- 
mente executado e o operador 

conta com proteção integral, In- 
dicada para tratores com 540 
rpm na tomada de força e enga- 

te de 3 pontos da Cat, 'I ou IL, 

  
Construída com chapas e perfila- 

dos de aço da mais alta qualidade, 

apresenta resistência a toda pro- 
Possui facas reversíveis, de 

aço temperado, e eixo do porta-fa- 

cas montado em rolamentos côni- 

cos. Correias da transmissão e 

caixa de redução perfeitamente 
protegidas, Desenho moderno in- 

corporando características exclu- 

sivas. O engate de 3 pontos emtôr= 

re articulada, protege a estrutura 

e garante longa vida útil aoimple- 

mento; O limitador'de altura faz 

  

   

      

     

     

    

    

Massey -Ferguson. 
MECANIZAÇÃO INTEGRAL DA LAVOURA 

  

  

  

IRMÃOS KANEKO & CIA.   Rum Antonio Rodrigues, 1.330 — Fones:       

     



      

   

PRESIDENTE PRUDENTE, — (quinta-feira) — 3 de julho de 1969 

  

  

- Paulo Pimentel afirma que Congresso reabre 
PORTO ALEGRE — O Governador Pau 

lo Fimentel declarou nesta capital que acre 

dita firmemente na proxima abertura do 
Congresso, e acha viavel que isso aconteça 
em agosto. segundo se depreende da movi 

mentação do noticiario geral. Durante en- 

trevista ccletiva a imprensa gaucha, concs- 

dida no Aeroporto Salgado Filho, o Governa 

dor paranaensé — que fci a Forto Alegre 

assumir o targo de Presidente do Conselho 
de Desenvolvimento do Extremci Sul (CODE 
SUL) — declarou que a eclosão do movimen 
to sucesscirio nos Estados, está dependendo 

apenas da definição pelo Governo Federal, 
das regras do jogo a serem obedecidas a par 
tir de entãã.. 

Afirmou. até com veemencia, o Governa 

dor do Paraná, estar plenamente convicto 
scbre + proximo retorno do Faís a plena nor 
mg / ade politica, reafirmando sua confian- 
3 4 vocação democratica do Pres'dente 
Ca e Silva. Entende Paul Pimentel que 
a chamada “fase de depuração” no sistema 

politico se encontra quase no fim e disse não 

acreditar em novas cassações em massa. 
Entretanto; deixou bem claro, que em ques 

tões politicas dava apenas sua opinião pes- 
soal”. 

    

SUCESSÃO NO PARANA 

As “regras do jogo” detinidas pelo Go- 
verhador Paulo Fimentel foram explicadas 

com a forma de eleições e as respostas sobre 

orientação partidária e critérios de inegiibi- 
dades a serem fixados pela revolução. Co. 

bass na configuração desse quadro. é que 
poderá ser deflagrada a sucessão no Paraná 

anançando «1 governador que “nada deve ser 

feito antes que se tenha conhecimento exato 
do pensamento do Presidente Costa e Silva 
a respei! s 

Enquanto isso, disse que estão sendo ati 
vados os trabalhos de reestruturação dos par 
ticris, empenhando-se a ARENA paranaense 

na formação dos diretorios, e renovação de 

seus quadros diretivos, para atender cum 

po as exigencias do ato complementar 

“que pôr si só revela uma tendencia de 

urgencia para a recomposição! do progresso 
tolitico brasileiro”. 

SUCESSÃO NACIONAL 
Paulo Fimentel declarou, bem humora- 

do em respcsta a um jornálista, que “suas 

pretenções politicas não ultrapassam o Rio 

Itararé”. Reconheceu que o Ato Comple- 
mentar deixava muit pouco tempo para a 

recomposição partidária, mas disse entender 
cv» “Tsto tuncionará como teste de capacita 
ção para os neissos politicos”. 

O Governador se mostrou interessado 
a respeito da politica gaucha, e em certa 
ponto de sua entrevista. começou a indagar 
aos iorralistas sobre m» provaveis cana: 

tos a governança, movimento para reestru- 

tur>ção dos diretórics, etc. Na continuidade 

    

   

   

de sua exposição opinou que a definição re 

volucionária scisre os novos mecanismos Go 
processo politico deve ser dada com a maior 
brevidade, a fim de permitir que os esque- 

wma sucessórics dos Estados sejam cuidado- 
amente planejados obedecendo a filosofia 

revolucionária e evitando os atrrpelos de 
ultima hora. 

SOBRE O PARANA 
O Paraná vai muito bem, segundo o go 

vernader, Sua arrecadação quase duplica a 

da avo. Em 1968, o Estado faturou só de 
ICM, 490 milhões d> cruzeiros »rvos = 0º 
ano pretendem faturar 800 milhões. Em 
função das cibras de infraestruturas que 

estão sendo acabadas (600 mil kw de ener- 
gia, 1.200 km de estradas, 13 mil salas de 
aula, novas ferrovias, etc.), o Estado está 
merecendo cada: vez maiores inversões de 
recursas externos. Para exemplificar o go- 
vernador Paulo Fimentel deu á imprensa 

gaucha um rapido quadro da Estrada de 

Ferro Central do Paraná, que lisará Apu- 
carana. no Norte do Estado: ao Porto Para 
naguá, descongestionando o escoamento da 
ecrnomia daquela região. a mais rica do Es 
tado. Aquela ferrovia, cuja construção se 

arrastava há mais de 22 anos, será agora 

cencluida em 20 meses, com participação 
intensa d= recurses externos contratados com 
organizações americanas e israslenss. 

Faulo mostrou que o Paraná, alem do 

   

  

  

  

  

  

  

  

Prudente Vai Iniciar F 
/ 

De 3.a 7 de julho. Presidente Prudente pro- 

moverá a XII Exposição Regional Agricola, orga- 
nizada pela Associação Cultural e Esportiva de 

Presidente Prudente, com a colaboração da Prefei. 

tura Municipal e da Secretaria da Agricultura. A 

entidade promotora é constituida de cidadãos per- 

tencentes à comunidade japonesa. A primeira ex. 

posição nasceu especialmente para comemorar o 

cinquentenário da imigração japonesa no Brasil e, 

dado o sucesso alcançado, repete-se todos os anos 

desde 1958. 

Compreende todo o setor horti-fruti-granjeira 

cereais, algodão e café. Nos últimos anos foram 

acrescentadas exposições de taxidermia, trabalhos 

manuais, pintura e floricultura, destacando-se 

nesta ultima os trabalhos de “ikebana”. Anterior. 

“Mente a exposição contava exclusivamente com a 
presença dos agricultores do municipio, mas, da- 

da a sua projeção « o interesse despertado nas de- 
mais cidades vizinhas, passou a ter carater regio. 

nal. 

“O! pior ano para a exposição — 

  

  

disse o sr. 

    

CHARME CONFECÇÕES, prestigiada pelos famosos produtos, BAN-TAN, TORRE, 

elegância da população Prudentina. 

! artigos de outros padrões, não faltando as famosas e conhecidas calças TOPEKA, 
CHARME CONFECÇÕE: 

DE MILLUS, TIP.TOP, DUPLEX, TITAN, e tem um variado 

  

você e sua famil 

  

Complete seu enxovalefazendo uma visita à CHARME CONFECÇÕES, 
mais; você poderá usar opcrediário, 

  

CHARME CONFECÇÕE 

aquêles que sabem comprar. 

Rua Siqueira Campos n.o 536 — E' FÁCIL ACHAR-ME... 

  

IFERENTE 
Estamos falando de “CHARME CONFECÇÕES”, 

está ali, bem no centro da cidade, na Rua Siqueira 
Campos, à altura do iT.o 536, onde aguarda sua honrosa visita, e tom) tudo para 

n 
facilitará sua compra, em três 

Ppagamentes você paga pelo mesmo do preço a vista. 
» ao fado de A CIRANDINHA, uma pequena porta, para 

Os melhorês artigos pelos mais baixos preços da 

  

cidade. 

Repetimos mais uma vêz nosso enderéco 

E ed a DU GO DU e a apa a dae 

Hidekazu Nakaya, que é o presidente da Associa- 

cão — foi no cinquetenário de President? Pru. 
dente. Queriamos fazer o melhor para festejar os 
50 anos da; cidade, mas sofremos uma das secas 

mais prolongadas dos últimos anos”. Assim mes- 

mo os agricultrose compareceram com os seus me- 
lhores produtos “e a exposição teve grande suces- 

so”. 

OS PROMOTORES 
'Tedos os anos o presidente de honra tem si. 

do o prefeito municipal, pela ajuda que oferece na 

organização do certame agricola Este ano o sr 
Antonio Sandoval Netto presidirá a mostra pela 
primeira vez porque foi eleito a 15 de novembro 
do ano passado. A Associação incluiu os nomes dos 
srs. Jacob -Toselo. delegado da DIRA, e “Watal 

Ishibashi, ex-prefeito, como figuras de honra. En- 
tre os organizadores figuram Hidekazu Nakaya, 
presidente da Associação Cultural, e os diretores 
Giro Shimanoe, José Machrdo de Almeida, Nelio 
Galvão Mertins, Yoshiuki Funada, Hidso Kºtaguti, 

Yassaki Hirita eYugiro Takiguti. 

recem inaugurada para a 

sortimento de 

ei tem 

e
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s
e
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O PROGRAMA 

No dia 3, entre 8 e 18 horas, serão recebidos 

os produtos a serem expostos. No dia 4, entre 8 e 

12 horas serão recebidas as hortaliças e no mesmo 

dia será feito o julgamento” No Gia 5, ás 9 horas, 
o secretario da Agricultura, dr. Antonio José Ro- 

drigues Filho, presidirá a imauguração oficial da 

Exposição. Nesse dia, ás 21 horas, será feita pro. 

seção de filmes sobre agricultura e no dia 6 a 
partir das 8 horas. o recinto será reaberto ao pu- 

hlico. A tarde proce -á a entrega de premios 

e diplomas aos classificados e à noite a exposição 
terá o encerramento festivo. 

REUNIÃO DA DIRETORIA 
DO SANTOS F. €. 

A diretoria da Santos F.C. esteve reu- 
nida até altas horas da madrugada da ult' ma 
terça feira, oportunidade em que as seguin 
tes resoluções foram tomadas: 

A) — O Santos F.C, desconhece o interesse 
ds qualgusr clube estrangein ou Brasileiro 
por qualquer atleta de seu plantel, especial- 
meni: c jogador Edson Arantes do Nasci- 
mento (Pelé). 
Bj — A diretoria do Santos F.C. se mestra 
revoltada contra a atitude de certos elemen 
tos pernitiosos da imprensa, que prevalecem 
do cartel alvi-negro da vila, estampando 
Manchetes em jornais, dizendo que o atleta 
iulano ou Beltrano, recebeu proposta do clu 
be Tal. 
€) — O presidente da Santos F.C. deputado 
Ath:e Jorge Curi, solicitou a colaboração do 
ministro da justiça, a fim de apurar respon- 
sabilidade do senher Renê -Ribas, que se diz 
empresario Mexicano e veio adquirir o pas 
se do atleta Felé. 
Assinado Athie Jorge Curi 
Presidente 

  

Declaração 
Declaro, para fins de obtenção da 

2.a via, que perdi o Certificado de pro- 
priedade n.o 752.171, expedido pela 
Delegacia Regional de policia de Pre- 
sidente Prudente — SP. em data de 09 
de novembro de 1966, pertencente ao 
veiculo” marca “FORD”, fabricação 
1.931. motor de (4) quatro cilindros 
n.0s A4.360.774, tipo camidnete, côr 

azul c preto, Ictação para 500 quilos, 

empregado em transporte ds carga, 
licenciado neste Municipio de Presi- 

dente Prudente, pela placa n.0 

      

julho 

  

de 1969 

Arlindo Zaque 

  

  
    

  

* ARTE DE COMER BEM COMEÇA PELA F 
SOMA-SE A ISTO A CATEGORIA DO COZINHEIRO, A VARIEDADE DOS 

  

ESCOLHA DO RESTAURANT) 

  

“RATOS, E PRINCIPALMENTE A HIGI?NE DO AMBIENTE. 
*EPOIS VOCÊ SE DA' AO LUXO DE PEDIR A FAMOSA COZINHA CHIN 

  

A, 
SOB A RESPONSABILIDADE DO MELHOR MESTRE-CUCA DA CIDADE. 
“= SE ISTO 

  

O FÓR O SEU FRACO, VOCÊ PEDE PRATOS DE QUALQUER 
ORIGEM E E' ATENDIDO COM A MESMA QUALIDADE. 
NESTA ALTURA VOCÊ JA" SABE DE QUEM ESTAMOS FALANDO. 

  

RUA SIQUEIRA CAMPOS, 610 - FONE 3325 — PRESIDENTE PRUDENTE 

, 

café, já é também o primeiro produtor de 
algodão brasileiro. Quanto à Agricultura, 

mostrou os várics estimulos que seu Gover- 
no vem dando a diversificação da Pauta de 

Produtos de Amparo «2; produtor rural Nºs 
e aspecto citou como exemplo, a constitui- 
cê de um fundo especifico para financ'ar o 
pequeno e médio lavrador, a juros de 8 % 
ao ano (os mais baixos do pais) constituido 
com dividendos pagos pelo Banco dr Esta- 
do do Paraná ao Governc, seu maior acionis . 
ta. O fundo começara com 5 milhões para . 
aplicar. e Faulo Pimentel estima que den- 

tro de 5 ancs contará com recursos superio 
res a 40 milhões novos. 

  

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
PRES. PRUDENTE 

O DEPARTAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO 

DE PRESIDENTE PRUDENTE INFORMA 

A TODOS QUE acha-se aberta no Fundo 

Tisadual de Sansamento Básico, Escritóric de . 
Concorrências da  COPAC. situado à Avenida 
Bernardino ds Campes, 115 — 5,0 andar, 

Concorrência n. 82/69 — COPAE-FESB, 
para construcão de reservatório elevado 600 

m3 — reservatório semi-enterrado — 2.000 
m3 e estação clevatória destinadas ao Depar- - 

tamento de Aguas e Esgôto do Município ds à 

Presidente Frudente. Encerramento às 15,00 
horas do dia 24 de julho de 1969. 

O valor estimativa da. concorrência é de 
NCr$ 250.000.00 e a caução inicial será de 

NCr 3 750.00. que deverá ser depositada até 

às 17,00 horas do dia 23 de julho de 1969. 

O Edital complsto será fornecido ela 
Crordenação Administrativa (CAD) do FESB 

90 a dar do endereço acima, e demais | 

informações pelo Escritório de Concorrên- . 

cias da COPAE; 
Diário Oficial de 25 — 26 e 27/6/69 

  

LEITOR CORRIGE ANUNCIO 
Um dis muitos leitores que nos honram 

com uma leitura minuciosamente atenta é o 
sr. Aldc Britez Monnin. residente em Presi- 
dante Ep'tácio, e assinante do “O Imparciar . 

A carta que dêle recebemos é do seguinte 

  

teôr 

SENHOR DIRETOR: 
Novamente, com o objetivo de colaborar 

  

chamo a atenção ds V.S. aura rrs 
ANDORINHA será: De Cataratas do Igua- 
gú a Felé, (e não 7 Quedas...) 

As Cataratas do Iguaçú, entre as mais 
tolas quedas d'água do mundo, estão loca- 
lizadas no Ric) Iguaçú. a 25 quilometros da - 

cidade de Fóz do Iguaçú, (fotografia publi- 
cada). 

As 7 Quedas (que na realidade são 21), 
quasi tão lindas e famosas como as Catara- 
tas do Iguaçú, estão localizadas no Rio Pa- 
raná, a 5 quilômetros da cidade de Guaíra. 

Como V.S. pederá verificar através do 
crequis anéxo. aproximadamente 200: quilô- 
metros separam as duas quedas de água. 

Sen ó para o momento, e esperando 
np aa orvacão seja realmenta util con- 
firmo a minha admiração por esse concei- - 
tuado jornal. 

ALDO BRITEZ MONNIN 
NOTA DA REDAÇÃO 
Tem tôda à razão o 1 Aldo Britez 

Monnin e a crítica continua válida embora 
tenha chegado um pouco tarde, pois no dia -. 
sesuinte os la-camentos damuals anuncia o + 
nosso departamento comercial. operava as à 
modificações necessárias, O “cochilo”  per- 
mifiv-nos avaliar também o quant s« 
lidos na região porque a esta carta seguiram 
se telefonemas vários, 4 

COMUNICADO 
PEDRO LUCHESI VALLARINI, abaixo-ascina. 

do, Presidente do Diretório da Aliança Renoyairra Necional “ARENA”. do Município de Narandiba, * 
comunica aos cleitores do Município e que forem 
interessados a se inscreverem no partido, que o livro para se filiarem enconira-se em sua resjdên. 
cia a disposição dos interessados até o próximo - dia 10 de julho do corrente ano. sita à praça Celes.”. 
te Vendramini. s.n.o j Narandiba. 30 de junho de 1969. f (a) PEDRO LUCHES; VALLARINE 

Presidente 

   

  

     

   

        

  

RESTAURANTE 
SAN RENO 
  

  
  

     



  

        

—'3 de Julho de 1969 
   

  

EaD 

  

- O IMPARCIAL — 
  

  

INEMAS DACIDADE 
  

  

DURO BRANCO 
Durante todo o mês de julho você poderá se di. 

vertir, assistindo as colossais vesperais que o CI. 

NE OURO BRANCO promoverá a partir de hoje. 

Os filmes são em séries, sendo todos comédias, 

Sendo também todos em cinemascope em indos 

coloridos. 

Diverta-Se em suas férias assistindo estes fil. 

mes: o 

A PARTIR DE HOJE A DOMINGO 

“A Prois des Amores” 
Sa As 14,09 horas 

com Frank Avalon 

A noite - às 19,30 e 21,30.” 

A) 

Vllmeritne Poem Pardap!! 
Colorido - Lançamento Simultâneo com S. Paulo 

  

de 10 a 13   
“Ee, Em o o Plama” 

com Annette Funicello 

  

de 17.a 20 

“Muruina do Fazer Biquines” 
  

de 24 a 9 

48 e o e 4“ Praia dos Biquines 
com Frank Avaion e Annett Funicello 

E CNESAD IE 
sessão única às 20,15 horas 

“Um Milão de Dólgres Pora 

7. Assassinos” 
cinemascope colorido — super bang-bang 

  

      
Ginásio sob neva direção 
O sr. Rodolfo Horle, será o Demo res- 

ponsável pela direção dri Colégio Estadual 
“José Quirino Cavalcante”, em Mirante do 
Paranapanema, que ocupa o cargo deixado 
p la Sra, Maria Lúcia Rodrigues de Almeida, 
homenageaúa em suas despedida por todos 
rt: professores do Colégio num jantar ofere- 
cido pelo professorado nos salões do Rotary 
Club. Na oportunidade houve risos e cho- 
ros pois a Sra, Maria Lucia que durante 5 
avos dirigiu o Colégio Estadual “José Quiri- 
no Cavalcante, era benquista naquele ma- 
f C5.+ À ela. os votos de que seja bem su- 
cedida em seus novos encargos e ao Sr, Ro- 
delto Horls «+ desejo de que seja feliz na dire- 
ção cr Colégio Estadual “José Quirino Ca- 
valcante”. 

       

      

ama 

PRESIDENTE 
sessões às 14, 19,30"e 21,15 horas 

“Pôquer de Assussinos” 

de ANIBAL NASCIMENTO 

E o 1 FESTIVAL DA MUSICA POPU- 

LAR BRASILEIRA O assunt que predomi- 
na os meios artisticos em Mirante do Parana- 
panema que assistirá nos próximos dias 5 e 6 

do primeiro espetáculo no gensro dando as 
sim uma oportunidade de manifstação aque- 
les que póssuem certa tendência musical, 

não só aos compcritores e interpretes da ci- 

dade mas de toda região que se compromsteu 
marcar presença no festival. Quase tres de- 

zenas de interessadris à participação fizeram 
inscrições e segundo informações da Co- 

missão Organizadora o número de inscritos 

  

deverá aumentar, já que «1 prazo para as ins-'- 

crições será até sexta feira muita gente in- 
teressada não se inscreveu ainda.. 

O Festival será realizado nas depsnden- 
cias do-prédio onde funcionou + Cine Miran- 

te estando seu início marcada para as 20 ns. 
€-« dia 5 onde serão inverpretadas todas as mú 
sicas inscritas e selecionadas as 20 primeiras. 

Seu presseguimento está previsto para as 
14 horas do dia 6, isto é, domingo, onde se co- 

nhecerá a música classificada em 1.6: lugar 

do I FESTIVAL DA MUSICA POFULAR BRA 
SILEIRA EM MIRANTE DO PARANAPA- 

NEMA, qu: receberá como prêmio a impor- 

tância NCr$ 500,00. Haverá prêmios pa- 

ra as músicas classificadas até o 5.171 lugar e 

    

| Festa do Quentão 

Em Eromeção do Gruno Fsenlar Profos- 

sora Joana Costa Rocha, foi realizado no dia 
2 8de junho a 1 FESTA DO QUENTAÃO. cuja 
renda foi revertida em prol dos estudantes 

primários menos favorecidos. A Festa, gra- 
cas «r, esforço conjunto de todos os proí: 
res do grupo e das escolas isoladas, fi co- 

  

, roada de pleno êxito, pois conti com a co- 
laboracão da prioulação em geral que na 

oportunidade assistiram o mais confuso ca- 
samento dci ano: O casamento caipira. 

A nova Supsriar 
Já está em pleno funcionamento a NO- 

VA LOJA SUFERLÁR ,que com a presença 
dos Dirstorés da SUPERGASBRAS em Pr 
dente Prudente, fi inaugurada há alguns dias 
atrás. tende a fita simbólica sido descsrrada. 
pelo garoto Toninhx: filho do propristario da 
"ya, Sr. José Celestino dos Santos, Na opor- 

tu idade discursaram os altos funcionários 
da Supergasbrás em F. Prudente, e em se- 

guida o Sr. José Celestino dos Santos falçu 
em agradecimento à presença dos dirstores € 
funcirnários da, firma prudentina. Após o 
ato de inatguração, todôs os presentes visi- 
taram a exposição da loja, para em seguida 
sair em desfile cs caminhões e lambrstas da 

SUPERGASBRAS. distribuindo balas para à 
gorotada. 

  

   

  

  

But, Comércio 

“JOÃO GOMES 
sessão única às 20,15 horas 

“Viver Por Viver”! 

  

do 6.0 até”o 12.0, brindes especiais. 
A opinião pública já apúinta alguns fa- 

voritos à classificação. Há quem diga que O 

1.0 lugar será dy Sr. José Elias (Tatui). Ou 
tros não sabem dizer quem é melhor, se é O 

Zezinho ou ei Augusto do conjunto The Red 
Stores. O Sr, José Alves é outro sério can- 
didatri e o Lídio não fica atrás. Muita gente 
diz que quem. vai ganhar é uma composição 
d: uma paylicipante de Santo Anastácio. E 

Theodor: Sampaio? Lá também tem ótimos 

        

Servente de gu 
Nriticias que nos chegam de várias foa- 

tes, revelam as dificuldades dos servent:s ds 

rêde oficial de ensino. Essa humilde classe 
só agora veio a ser contemplada com o au» 

mestri ds 20% concedido em fevereiro a uma 
parcela do funcionalismo, não beneficiada 

com majorações anteriores. 
Não pôde ser cortemplada antes, por- 

ques, por lei, seus componentes foram enqua- 

drados no chamado regime de dedicação ex- 

clusiva” (RDE) ou simplesmente tempo in- 
1, O que lhes valeria majoração de 100% 

eus padrões fixos. 
Mas acontece que os serventes da grupos 

e ginásios foram enquadrados rc: referiao re 

gime — fonte, aliás, de uma série de jprivilé- 
ios que não vem a pêlo examinar agora — 

apenas nri papel. Não se efetivou ainda, au 

amos informados, a rêspectiva convo- 

cação, embora muitos deles, 
Iterior, trabalhem por neces: 

viço em tempo integral, 
Uma das dificuldades com que se defron 

ta a! admiristroção nara fazer-lhes a devida 
justica está, conforme se alega, em que Os 

serventes' uma vez no. regime passariam a 
eonhar mais do que o professcirado em ini- 

ão nº 
so provctaria a grita dos nro 

e, como se sabe trabalhada pe 
sis lideres. Como elss 

os professores primários, pela propria estru 

tra do ensina publico, não podem ser en- 
quadrados em dedicação exclusiva pois seu 
pericdo de trabalho é de: quatro hcrras, e na 
maioria dos casos de apenas tres, Os cerven 

tes entãr! pagam o pato, 

o rerno livra-se reahvente de uma 
dor de cabeça mas a laberiosa classe pa- 
ece de injustiça gritante. como os prctprios 

vodem testemunhar. 
inando o assuntc), em profundidade 

o solida para a eventual grita, 

  

  

    

  

  

    

   

    

essores, € 
la demagogi> dos fal   

  

    

    

      

não há 

Z 

nem termos de comparação entre a 

  

CARROS USADOS 
RANA AAA AAA PAN AAA AA FAAAAA AAA ARA AAA AAA AAA NA NANA NANA ANA AAA PIA 

24 MESES PARA PAGAR — JUROS BANCÁRIOS - NOVA TABELA - APENAS 209% DE ENTRADA PARA VEÍCULOS NOVOS OU USADOS | 

Lia. Marcondes 
SEDAN, 68 
SEDAN, 68 
SEDAN, 67 
SEDAN, 65 
SEDAN, 68 
SEDAN, 66 
SEDAN, 61 
SEDAN, 61 
VEMAGUET, 67 

KOMBI, 66 

um dos louvaveis obj 

nistracão — que para isso 

OFICINA» 
MAQUINAS E SERVIGO B 

RUA RUI BARBOSA, 250 — FONE, 

Eau CINER, 
0 

Espaço 
sessão única às 20 horasi 

  

FADA ARANAAAA NANA MA VAN AN AAAAAAAA AA MAMA ANA AAA AMAM ANAAAAAAMNANAM 

estival da Música Popular movimeni 

    

ER 
ania: 
all 

Fara «| encerramento do Festival, está 

programado um baile no Mirante Futebol 

Club com animação do Crrjunto Ths Red 
Stones, que estará dando cobertura ao Festi- 

val. Nci baile, serão apresentadas as 5 pri- 
miras interpretações -bem como haverá a 
distribuição dos prêmios aos classificados. 

    

neiore 

missão ds ensinar e o humilde mas tambem 

nobilitante iabor de varrer os edificios e p2- 

tios, cuidar das crianças no recreio. manter 

limpos e em ordem almemxarifados cozinhas 

  

e sanitários E 

Nem será a regra que serventes, no RDE 

om mais do que professores, porque 

jamais acontecerá. Os pa- 

ório. que por serem justa- 

seem em proporção maior 
obscuros 

  

    

   

  

drões do magisté 
mente maiores cr: 
rapidamenta superando! o desses 

iares do ensino publico 

Ademais, para dar outro exemplo, - um 

quinquenio no ridenado de um servente é 

várias vezes menor do aus o de um protes- 

sor e só será incorncrade. à dedicação, das 

pois de dez anos, confo 

        

   

  

nalmente levado-se em conta qu 

issionalização dos servidores publicos é 

  

pra 
    

        

mrt uma. Comissão de Politica Salarial — o 

caso dos serventes de grupos e ginasios pre 

cisa ter uma solução justa e humana, Mes 

mc porque segundo se sabs, à discriminas: 

não atingiu os demais integrantes de carreira 

d- servente continuo porteir: carreira alias 

que não funciona pois não há ainda uma lei) 

ds acessa. 
(Do “O Estado de São Paulo") 

    

      

     GRATON AUTORIZADO 

2628 — PRES. PRUDENTE 

  

    

  

(VERDE CARIBE) 

(VERMELHO) 

(BEGE) 
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(RUBI 
(CINZA) 

(AZUL) 

      

KOMBI, 66 

F.100, 65 

1 BELCAR, 65 

(PEROLA) 

(BEGE) fes
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(Ao sábados, atendendos qté às IS hs.)      Rua Rui Barbosa, 609 — Telefone, 2058      
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VENDE-SE 
No bairro do - Bosque, à 

rua Paulo Lima Corrêa, n. 

3H7-B. Tratar no local. 

  

Ga Washington Luiz - ter- 

O 11x44 - além asfalto 

Ttatar pelo telefone 2540, 

com Mário. 

No Jardim Bongiovani. 'Sa- 

la, copa, cozinha,  aparta. 

mento, dormitórios, 

banheiro, escritório, jardim 

de invérno; dormitório de 
empregada e respectivo ba- 

nheiro. Terreno 12x27 
todo ladrilhado. Vator: 60 

mil cruzeiros novos, à com- 
binar. Marcar £ 

pelo telefone 3698, à noite 

ou 5155, à tarde 

  

  

Em ponto central, recém 

construída, sem correção 

monctária. Financio boa 

parte. Tratar pelo fone 

3321, com Ademar. 

SOBRADO — Com duas 

creto - 220 m2 

de o, à rua: Ce). 

»-Quincas Vieira, 1261 Jar- 

sala de música 
. copa e co. 

zinha, lavabo. Na parte su- 

perior dois dormitórios  e/ 

amários embutidos, banhei 

ro completo, sala: de estar, 
tudo em fino acabamento. 

Quintal tod» Iadrilhado. cô- 
modo da despejo. quarto 

para empregada com ba. 

nheiro. Tratar à rua Dr. 

Gurgel, 310. 

* TERRENOS 

      

8 VENDE-SE 
Um terreno no jardim 

|. Paulistano, próximo .à .Ex- 
(à tenção Agricola, rua Dqna- 
[ato Armelin, esquina com a 
PS rua Fernando Ferrari, me- 
ER indo 10x20. Preço. de oca. 

o. Tratar com Cidinha, 

Ed pelo fone 2540. 

  

  

  

es 
3 Um lote no jardim das 
+:, Rosas. muito próximo . da » 

Faculdade de Filosofia. 

ET Tratar com Cidinha pelo 
| “fone 2540. 
E 

o '* - OTIMOS 

  

  
  

  

- Anuncios 

Classificados 
para.a zona da Sorocabana 

e Sul de Mato Grosso. Ne- 

cessita-se de elemento com 

experiência nas vendas de: 
inseticidas mata-mosch ' e 

pernilongos, repelentes con 

tra picada de moscas e mes- 

quitos, pedras desodori 

tes sanitários, tira ferrugem 
limpa plásticos, limpa fai. 

xa-branca de pneus num 

num total de 20 produtos, 

Otima Comissão, Indústria 

Química Meier S.A. 

  

A TRIVELLATO S.A. - 

Engenharia Indústria e Cô- 
mércio de pessoas cum co- 

Dhecimentos de: Caçamba 
basculante, tanques. sóbre 

chassis, guinchos, truck, 
| (3 eixo), furgão térmico, es- 
cada extensível, compresso- 

res, pé de carneiro, etc. 
Tratar na Av Brasil, 1137, 

com o sr. Goya, entre 9 e 11 
horas. Inútil apresentar-se 

sem experiência comprova- 

da. 

E. MOSELE S.A. está ne. 

cessitando de vendedor ou 
representante autonomo com 
prática de! vendas de chem 
panhes — vinhos em gar- 
tafõesp - vinho Raposa - 

Suco de Uva - Conhaque e 
toda linna de fabricação. 

Tratar com o er. Goya, na 

Av Brasil, 1137. Imútil 

apresentar-se sem experien 
«ia comprovada. 

Precisa-se de - vendedores 
pará auto-peças - filtros de 

ólso - graxas - oleos para 

todos os fins - enfeites e 
peças para autos. Produtos 

de boa aceitação. Tratar 

na Av. Brasil, 1137. 

ALUGA-SE 

Tres mesas de. snooker - 

tres salôss comerciais e 
duas moradias. Trátar na 

rua Dr. José. Fóz; 1184. 

VENDE-SE 

Um piano “Meister” com 

80 teclas cordas cruzadas, 

> Caixa de embuia, tres pe. 
dais, unico proprietario| 

Tratar com Mario nesta 

redação pelo fone 2540. * 

Uma Farmácia - Nossa Se 

nhora das Gracas - defron 

te à sede social da APEA, 

fone 2066. 
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AGENCIA FRANCO 
RUA JOAQUIM NABUCO: Fina residência, com 

3 dormitórios, 1 tipo apartamento, living, salaZ 

de jantar. copa-cozinha, dep. empregada com É 

£ financiamento Caixa Econômica. REF. 007669 
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RUA EUCLIDES DA CUNHA: Fina construção 

em terreno de 13x30m., com 3 dorm., 1 tipo apar- Ê 
tamento sala de jantar, living, copa-cozinha, 
apartamento para criada. Magnífica vista para. 

a cidade com financiamento Caixa Econômica. 

REF. AUASs 

  

a 

D
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RUA FAGUNDES VARELA: Residência fina com £ 

300m2., em terreno de 11x33m., 2 dormitórios, 13 

. living, copa, cozinha, área para é 
Eíestas .OTIMO PREÇO E CONDIÇÕES. REF. 

007269. 
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RUA CASIMIRO DIAS: Otima residência com 

3 dorm. 1 tipo apartamento, living, sala de jan. 

tar, copa, cozinha, garagem para 2 carros, dep. 

para criada. COM FINANCIAMENTO ATE 24% 

meses. REF. 005369. N 

Ê 

Ê 
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RUA BARÃO DO RIO BRANCO: Belo sobrado 

om 2 salas, copa, cozinha, 3 dormitórios, dep. 
de criada. COM BOAS FACILIDADES 

ER 

      

Z AV. MANOEL GOULART: Otima residência emz 

& terreno de 16,50x33 m.,. com 3 dormitórios, 1 ti-. 
E po apartamento, living, copa-cozinha, ram À 

para dois carros. OTIMO PREÇO E | 

í 
: 

a
 

CONDIÇÕES. 

dae 

Temos sempre em carteira as me. 

Thorts oportunidades fg 

da cidade, visite-nos ou peça a vi- 
sita de um de nossos corretores pe- 

los fones: 2531 ou 2625 

o
 

ES 

  

VENDE-SE 
Casa no Bairro do Bosque à Rua Paulo Lima Cor 
rea - 317-B contendo 3 quartos - sala copa, cozi 

nha — Banheiro. fino acabamento com cerã- 
mica vitrificada e azulejos. 

Quintai com entrada para automóvel, todo 

acimentado com tacos de cerâmica. Porão tam- 

bem todo acimentado. Otima localização, a 

quatro quadras da r. Nícolau Maffei, descendo 

pela rua Siqueira Campos.   
  

  

Ações da Cia. Elétrica Caiuá 
Tratar: fone 3809 - ORLANDO 

Troco por outras ações de qualquer 

companhia ou bancos 

Ações da Cia. Elétrica Caiuá 
VENDO - Tratar, Fone 3809 . ORLANDO     

Prefeito Sandoval foz 
exortacão mos escoteiros 

Componentes do Grupo de Esco- 
teiros Guarany de Presidente Pruden- 

te; Escuteiros de Tuca, Adamantina, 
Fresidente Hpitácio, Pres.  Wenges- 
tau, Santo Anastácio e Pres. Bernar- 
des, chefiados pelo Senhor Aurelino 
Alves Coutinho, ' estiveram em visita 
ao Prefeito Municipal. Vieram tri- 

butar hemenadem aos Chete do Exe- 

cutivo e agradecer-lo pelo apcio -e in- 

eutivo c agradece-lo melo apoio: e in 
Sandoval Netto, Eic as palavras diri- 

giáas pelo Prefeito Municipal aos jo- 

veis presentes, em número de 154 que” 
se postaram no saguão do Paço Mu- 

nic'pal. 

“O Brasil muito espera da sua ju-- 
ventude - de hoje, notadamelte agora, 

os ca ug tiu do prugiesso, da tec- 

nologia avançada, do aprimoramento 
Cuwal. Os vennores que são Jovens, 
têm uma grande responsabilidade, pa- 

ra o futurc. Os senhores é que assumi- 

rão a grande responsabilidade da' po- 
sição do Brasil, não so perants as 

Américas, mas perante tôdo o hem 

fério. Inegavclmene, é cc Brasil ês- 

te grande pais do futuro que tôdos es 

pcram pelo seu progresso, não apenas 

os brasileiros mas de tóda a humani- 

dade. O espirito do brasileiro é cria- 
do e mclidado dentro do espírito cris- 
tão, e tódc o cristão precisa no seu pró- 

ximo, tem ques pensar | naquele que 

tambem necessita de um apoio, de 

muita cocperação. 

Por isso, meus prezados escoteiros, 

vocês, nestas andanças, n viagens, 
e nesses movimentos, que muitas ve- 

zes fazem, deixando aqueles que lhes 
são carcs, procurem seguir cs ensina- 

mentos dos seus intrutores, aprendam 
tem, e procurem praticar apenas bôas 

agi Continuem! nestas maravilhosas 
tragestórias nesta vida de companhei- 

rismo e bem entendimento, e procurem 

também, pensar muito: em nossa pá- 
tria, êsse querido Brasil, que mais do 

que nunca, necessita do esforço de 

tôdos. Os senhcres são ainda jovens, 
mas, «sabemos, que os adolecentes tam- 
«bém pensam, desde agora, na grande 
responsabilidades que terão no futuro. 

Frocurem cumprir cem seus deveres 
dignamente. com'a nossa Pátria. 

Que Presidente Prudente seja sem- 

+ 

= 

        

pre lembrada por vocês. Levem desta 
cidade, impressão de uma cidade que 

recebe “de bracos “ abevios. tôdos que 
que têm. necesidáde e a obortunidad: 
de vir a nessa -cidade.. Esperamos que 

tódes se tranftórmem ' em amigos de 5 
Fresidente”. Prudente | e' ao mepmoj. + 

têmpo em bons propagandistas de 
notsa metrópole e das coisas de Pres. 

Prudente”. EE, 

DECLARAÇÃO 
Declaro para todos cs devidos fins 

de direito que perdi O certificado no. 

111.321 de: propriedade do veículo Jippe 

Willys Overland 1958. B803,558 expedi- 

do rela Delegacia de Martinópolis em 

18 de agôsto de 1964.-Declaro ainda que 

o mesmo fica sem efeito por estar sen- 

do providênciado a seguinda via. 
Martinopolis, 30 de Junho de 1969. 

As.) ISRAEL DANCIGUER. 

  

Daelmenção 
Declaramos para os devidos fins de 

direito que se encontra extraviado 1 ta- 
lão de notas fiscais de n.c 64 — série B2, 

d* numeração 3151 a 3200, ainda sem 

uso. 
Fede-se a quem encontrou o referido 

documento fiscal, o favor de entregar a 
firma TSUZUKI & CIA. LTDA, sito “à 
Avenida Coronel Marcondes no 1.623, 
nesta cidade y 

Presidente Prudente, 01 de julho 
de 1.969. 

a) Tsuzuki & Cia. Lida. 

DECLARATÃO 
Eu, Nelcon Gomes declaro para os 

devidos fins de direitos que, perdi um 
talão de notas de n.0-138 com a nume: 
ração de 6.851 até o n.o 6.900, de Firma 
Nelson Gomes. inscrição estadual de 
n.1 10.793 e com C.G.C. n.0 55 338.495, 
estabelecido nesta cidade à Rua Cel. 
Albino, 911. 

Declaro ainda que 9 mesmo fica sem 
efeito por estar sendo providenciado a 
2.a via. 

Pres. Prudente, 30 de junho de 1969. 
As.) Nelson Gomes. 

  

do-as às multas de lei. 

  

Reflorestamento | 
MADEIREIROS E INDUSTRIAS DE MADEIRA 

O IBDF — (Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal) - está intimando 
as pessoas jurídicas destas atividades para, no prazo de 10 (dez) dias efetuarem 
justificação e apresentarem projeto, na forma da Pôrtaria 784, de 24.1., art.o 
2.0, sob pena de cancelamento de registro e funcionamento irregular, sujeitar - 

Procurem os interessados, imediatamente, a REFLORESTADÓRA ALTA SORO. 
CABANA LTDA. - Rua Barão do Rio Branco, 483 - 2.0 andar - fone, 5155. p- ;     
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SEE Pr ER, 
FR AS o      

MOTIVO. 

RINHA. 

  

FóZ DO IGUAÇU ESTA' NO SONHO DE TODOS NÓS MAS 

SEMPRE PROTELAMOS ESTA VIAGEM POR UM OU OUTRO 

AGORA A ANDORINHA DECIDIU PROMOVER ESSA EX- 

CURSÃO COM UMA “ESTICADA” ATE' ASSUNCION ONDE 

ASSISTIREMOS: BRASIL x PARAGUAI, COM PELE' & CIA. 

RESERVE O SEU LUGAR COM ANTECEDENCIA NOS 

ESCÉITORIOS DA EMPRESA DE TRANSPORTES ANDO- 

PRUDENTINO TAMBEM FAZ TURISMO á ie cd 

e a e e e a e] 

  

VOO OO 

22:00 horas — Partida de Pres. Prudente 

a a 

g > 
22.00 horas — Retôrno à Pres. Prudente .» ê Rei 

10.000 horas — Chegada à Pres. Prudente 

  

.8:00 horas — Chegada à Foz do Iguaçu 
9:00 horas — Partida de Foz do Iguaçu 

13:00 horas — Chegada à Assuncão. Translado do hotel 

9:00 — Saída para visita à cidade: Igreja de Nuestra 

= 18.00 horas — Almoço j 
14.00 horas — Saída para assistir o jogo Brasil x 

  

É 

O ROTEIRO: 

DIA 15 8 69 

“DIA 16.8.69 

e tarde e noite livres 
à 7 

DIA 17.8.69 

Semtora de Assuncion. — Lago Ypacarai. 
Regresso ao hotel, - y 

( 

Paraguai 

DIA 158.69 | bi ae 
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é Reportagens Sociais 
x 
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     E por HELIO ATHIA 

A VISITA DO RATIB -. Esteve em nossa reda. BAILE EM QUATA' .. “Os Três do Rio”, famo- 

y ção, ontem pela manhã, o poeta prudentino Ratib so conjunto nacional animou terça-feira em Quata 

q Buchalla. sempre saudoso de Presidente Prudente um grande baile à rigor, promovido nelo Sociega.. 

mas prêso às suas atividades de intelectual na “su- de Recreativa local Inexplicivelmente Quatá é 

percap”. Ratib é professor em vários estabelecimen uma das poucas ou a única cidade na Alta Soroca- 

tos na Capital e São Caetano do Sul, advoga e nas bana que não é divulgada. E essa divulgação ine- 

a! horas vagas faz poesia. Ainda agora Ratib está xiste por culpa exclusiva dos seus administrado- 

concluindo um livro que é uma coletânea de poe. res, das suas entidads recreativas ou associações de 

e] mas em dois dos quais faz uma belíssima home- class que se desligaram completamente da im- 

) nagem a seus ex-professores,, hoje falecidos, Pla. prensa prudentina. Quatá, é sem favor algum, 

k cidio Nogueira e Maria Luiza Bastos. uma das mais belas cidades da região. E sabem 

Trata-se de “Prece quase canção”, de 130 pá- de uma coisa? Não há em toda à região moças mais 

' ginas, atualmente nas oficinas da edftóra “Etapas” bonitas que em Quatá. De nossa parte estamos à 

O seu lançamento em Pres. Prudente dar-se-á em “inteira disposivão da gente de Quatá para completa 

fins de agósto numa “tarde de autógratos”. divulgação de suas coisas. DE FERIAS -. Quem está Ge “papo pro ar” é o 

sr. Nelson de Castro Ferraz, Agente do INPS em 

Pres. Prudente. As merecidas férias se prolonga- 

rão por todo o mês de julho. Está aproveitando 

para frequentar uma auto-escola para estreiar um 
“carango” muito proximamente Assumiu a chefia 
da agência do INPS o sr. Walter Fróes. 

RATIB NA TV . E já que estamos falando no 
amigo Ratib Buchalla, podemos informar que êle 

está inscrito no programa “Paulistas x Cariocas” 
da TV-Tupi Ratib vai defender São Panlo falan- 
do sôbre o poeta Paulo Eiró. Não se sabe exata- 
mente a data do programa em que êle participará 
mas deverá ocorrer provavelmente entre julho « 

agosto. 

  

A DESPEDIDA — Alô brotolandia! Será no 
domingo a brincadeira dançante de despedida do 
conjunto “SOM-BRAS” que na segunda-feira viaja 
rá para a Bahia a fim de cumprir importantes com 

promissos nas agremiações mais destacadas da so- 
ciedade baiana. 

NEUSA MARIA - JOSE' EDUARDO - Será no 

dia 19 de julho, às 17,30, na Igreja Matriz de Sao 

José, em Alvares Machado, o enlace matrimonial 
Ga senhoritã Neuza Maria, filha do sr. Arthur Boi 

gues Filho e Isabel M. Boigues, com o jovem José 

Y Eduardo. filho do Sr. Eduardo N. Queiróz e Cata. 
rina J. Queiroz. São duas das mais tradicionais 
famílias machagenses que se unem pelo matrimo- 
nio os filhos Neusa Maria e José Eduardo. 

LENTES DE CONTACTO -. O sr. Reinaldo Ta- 
deu Ciabatari acaba de instalar em Presidente Pru 
dente o Centro de Adaptação de Lentes de Contac- 
to. Reinaldo Tadeu realizou recentemente na ca- 
pital um curso de especialização como “contactolo. 
go” no Instituto Retalux, de Lentes de Contacto. 

---«AS “DEBS” de Santo Anastácio - O baile das 
debutantes em Santo Anastácio, no “Nosso Clube” 
será realizado no próximo dia 18. Traje à rigor. 

ROTARY EMPOSSA seu novo presidente. Isto 

ocorrerá hoje em Alvares Machado, quando o sk. 

Kioshi Tatizawa assumirá a presidêntra no nóvo 
conselho diretor do Rotary Clube local. 

  

COQUETEL DAS DEBS .. A dire . RO à ' 
nis Clube”dferece hoje, às 20 horas, RA i é ALMORO WOMINCHEIEG O Cmte de e 
debutantes de 1009: Ha seguida vi a O NOVO TENIS CLUBE -. Esta fotografia é sinha da Prudentina já nos antecipou esta sema. 

ETA io PRAÇA DES QUERO DO9i= histórica na vida do Tenis Clube e encontra-se o RRrdántos nato dani ERR A nr 
Te e à reunião estarão presentes as jovens Gebutan É a i “ CIAL”. E E 4 Des Eua pas elos indiidos registrada nêste clichê do “O IMPAR TE Peru à brasileira, arroz e salada de fruta como so- 

) el meio à dúvida e pessimismo, Joaquim Medeiros bremésã. Convém chegar mais cedo para a rodada 
lançava numa tarde prudentina a pedra funda. do aperitivo e garantir os melhores lugares, | 
mental da nova sede do clube. A partir dêste ins. 
tante um trabalho meticuloso“e planejado começou NESTOR MADEIRAL - Hoje êle marca a folhi. 

nha. Nestor é uma das figuras de próa na Empresa a ser executado para que dos projetos um antigo 

sonho passasse à realidade. Esta realidade come- dé Transportes Andorinha. E”umdos braços fortes 

dó grupo administrativo da grande empresa pru. "çou“a delinear-se-na manhã de ontem quando- os 

responsáveis pela exccução da obra deram | início dentind: 

aos primeiros trabalhos no terreno onde se erguerá Nestor Madeiral é c cidadão prestativo, modes- 
a majestosa sede da velha agremiação prudentina. do Scapaz ih rala GE Roo Ser Clrdriaieo 

tado no circulo de amisades que o cerca e que é 
BAILE DAS FERIAS .- Depois da grande festa mito grande. Aqui juntamos as nossas sinceras 

junina realizada na sede de campo, o Clube Re- delicia des do bico Néor 
creativo de Martinovolis promoverá no próximo - 

dia 19 o “Bail> das Férias”, que será animado pelo 
conjunto “Os Atuais”, da cidade de Pederneiras . 
“E já no sábado próximo (dia 5) “Os Fiamin. 

gos” aninixrão uma brincadeira dançante, também 

na sede social do CRM. 

Estas notícias nos reram transmitidas ontem 
pelos diretores Kºvurdo da Silva Dias, presidente o 

dr. Enio Dal Fabro, vice-presidente, .. .....ceos 
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AS BANDEIRANTES em Brasilia. Para come- 

mcrar o jubileu de ouro da Fulidação das Bandei. 

rantes do Brasil, movimento criado por Lady Ba- 
den Powell, um grupo de Bandeirantes pruden! 

nas viajarão no proximo dia 12 para Brasilia. São 

as serímoritas Nair Martins Cardoso e Suely Mari- 
ta Finardi, integrantes. do distrito de Presidente 

Prudente. 

  

  

: 
x 
x 
x 

: 
x 
x 
x 
x 
x    

CARLOS LACERDA -. O jornalista e ex-gover 

nador da Guanabara está em pleno exercício da VARIS E AS DEDS - ANDBnresa serga PARTO 
acaba de oferecer duas passagens para o Lions Clu- 

be de Presidente Prudente que as sorteará no “Bai. 
le das Debutantes” sábado proximo. 

Podemos informar que para ésse baile restam 
algumas mesas e que poderão ser reservadas na 

perfumaria Catita hoje e amanhã. 

q 

b profissão. O jornal “O Estado de São Paulo” ini- 

ciou domingo uma série de reportagens que La- 

cerda está realizando na Africa Ele acaba de en- 

trevistar o lider da província separatista de Biafra, 

o general Okakwu. O sr. Lacerda, de posse da en- 

trevista, negociou-a com um dos mais importantes 

jornais do mundo, o “Sunday Times”, de Londres 

BAILE DA “Boa Viagem” é o que promoverá. o 

Clube Recreativo de Regente Feijó, no próximo sa- 
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FÍSICAS E BIOLÓGICAS 
- -ANIVERSARIOS : er Está em funcionamento, nesta cidade, o Curso 

k para Viências Físicas e Biológicas da Faculdade de 

Rogerio, filho do sr: Moacir Ribeiro da Silva Filcsofia, Ciências e Letras, sob a denominação de 
e Sra, Fernandes Ribeiro; Nagib Marques Derzi, PROFAC. Vestibulares. O referido curso. funcio- 

filho de Salim Derzy e Edy Marques Derzy; Yvo- O e e na no período ncturno, na Felicio Tarabay, 635, ao 
ne Aguiar Alias, esposa do sr. Florencio Alias Mar- FEIJOADA -. Feijoada, da boa mesmo é a que lado do Supermercados Pastorinho. “As inscrições 

tins; Lourdes Terra Pires; Liudes de Morais Terra, a Prudentiná prepara todos os sábados. Além do estão abertas âos interessados, havendo ainda algu- 
Pires esposa do sr. Alvaro Arantes Pires; Sr. Aki ambiente agradável, do encontro de fim-de-sema.. mas vagas. exame vestfbular à nossa Faculda- 

ra Yhihaiwa, agricultor; sr. João Carneiro de Men na com us amigos, O associado tem à mesa uma te de tem início marcado para o próximo dia 21, cor- 

donça, conceitouado contador da cidade; o sr. joada tipicamente carioca. Um conselho: reserve respchdente à segunda turma a iniciar-se em 

Nilson Vitalle. um dos diretores do Frigorífico a mesa na sexta-feira. No flagrante um casai de agósto. Assim sendo, as aulas do referido curso se 

“União”, aúfigo Luizari. asociados da Frudentina. estenderão até o dia 20 do corrente. 

  

junto da regiao. 
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INDEPENDÊNCIA S.A. 
FINANCIAMENTO, CRÉDITO E INVESTIMENTOS    “Borrar, to Bos, Alfredo de Almeida Martins Rua Siqueira Cumpos 602 - 7.0 andor - Aut. de Banco Central n.o 64, de 30-10-1956 

Conjunto 704 - Fone 4309 PRESIDENTE PRUDENTE 
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 SEGUNDO TABELIONATO 

DE PROTESTOS 

Walter Afonso 

“EDITAL DE PROTESTOS” 
Acha-se no cartório a meu cargo, instalado no 

Edifício do Forum (Palácio da Justiça - pavimen- 

to térreo), desta cidade e comarca de Presidente 

Prudente, para ser protestada por falta de, Aceite 

e pagamento 1 (uma) Duplicata da importância 

de NCr$ 40,00 (Quarenta cruzeiros novos) Ventita 

em 1 de maio de 1968, Devida pelo Snr. MANÕEL 
CARDOSO DIAS 7 

Por não ter sido possível intimar pessoalmente 

o referido Devedor Snr. MANOEL CARDOSO 

DIAS, pelo presente edital o intimo a vir em car- 

tório pagar a importância constante da mencio- 

nada Duplicata, ou dar as razões porque não o 
faz e na falta o notifico do competente protosjo. 

Presidente Prudente, 2 de julho de * 

O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

  

  

Acha-se no cartório a meu cargo, instalado 

no Edifício do Forum (Palácio da Justiça - pavi- 
mento térreo), desta cidade e comarca de Presi. 
dente Prudente, para ser protestada por falta de 

Pagamento 1 (uma) Duplicatã, da importância de 
NCr$ 10,00 (Deis cruzeiros novos), Vencida em 1 de 

dezembro de 1968, Devida pelo Snr. FRANCISCO 

DE PAULO DIAS. MEDA 
Por não ter sido possível iftimar pessoalmente 

o referido Devedor Snr. FRANCISCO DE PAULO 

DIAS, pelo presente edital o intimo a Vit em car- 

tório pagar a importância constante da mencio- 
nada Duplicata, ou dar as razões porquê nas faz 

e na falta o notífico do competente protesto. 
Presidente Prudente, 2 de julho de 1969 

O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

“acha-se no cartório a meu cargo, instalado no 

Edifício do Forum (Palácio da Justica - pavimento 
térreo), desta cidade € comarca de Presidente Pru.. 

Gente, para ser protestada por faitã “de Aceite e 
Pagamento 1 (uma) Duplicata. da importância de 
NCr3 741,93 (Setecentos e quarenta e um cruzei. 

ros novos e noventa e treis centavos). Vencida em 

Tó de junho de 1969, Devida pela Sra MARIZETE 

DE LIMA DA SILVA. 
Por não ter sido possível intimar pessoalmente 

a referida Devedora Sra. MARIZETE DE LIMA DA 
SILVA, pelo presente edital a intimo a vir em cars 
tório pagar a importância constante da mencio. 
Nada Dumlicata, ou dar as razões Dorque não o faz 
e na falta a notifico do competente protesto. = 

Presidente Prudente, 2 de julho de 1969 

O Oficial Interino, 
WALTER AFONSO 

  

Acha-se no cartório a meu cargo, instalado no 
Edifício do Forum (Palácio da Justica - pavimento 
térreo), desta cidade e comarca de Presidente Pru- 

dente, para ser protestada por falta de Aceite e 

pagamento 1 (uma) Duplicata da importância de 
NCr$ 17.50 (Onze cruzeiros novos e cincoenta cen- 
tavos). Venciúa em 1 de outubro de 1968. Devida 
pelo Snr. EDIR PEREIRA GOULART. 

Por não ter sido possível intimar pessoalmente 

o referido Devedor Snr. EDIR PEREIRA GOU- 

LART, pelo presente edital o intimo a vir em cár. 

tório pagar a importância constante da mencic. 

nada Duplicata,'ou dar as razões porque não o iaz 
e na falta o notifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 2 de julho de 1969 
O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

  

  

EXPEDIENTE 
REDAÇÃO, OFICINA E CLICHERIA 

» Rua Siqueira Campos, 602 «têrreo) 
Caixa postal, 316 — Fone, 2540 

PREDIO PRÓPRIO —. Pres. Prudente-SP 
Diretor-Presidente — ROBERTO SANTOS 
Diretor-Responsável — MARIO PERF r 

uiretor de Redação -— ADELMO S .R' 
VANALLI 

Diretor-Comercial — SERGIO A 
RODRIGUES 

S. PAULO — Rua Martiniano de Carvalho 
169 — Caixa postal, 4249 

RIO — Rua Marechal Niemeyer, 20   
Aplique suas economias em letras de câmbio com renda mensal. 

h Financiomento - Cradito - Investimentos Capital e Reservos, NCr$ 18.154.702,36 Representante Regional 

| AOLGURE O FUTURO DE SEUS FILHOS NA INDEPENDENGIA S.A, 

  

REPRESENTANTE     

   
net 
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Melhor Som! 
Melhor Programação! 
Musical 
Notícia! 
Novela! 
Na Programação k 
Dinâmica da 

— WIM 
| 

COMUNICADO | 
DR. ANTONIO LUIZ OLIVEIRA ROSAS | 

Comunica à sua clientela que estará ausente | 

| desta cidade rio período de 27/06 a 14/07, em | 
viagem de estudos. E participa ainda a mudan- 
sa de seu consultório para a Rua Dr. Guria. 
'396 onde estará atendendo a partir de 15 “de 
Julho. ; É 

As? Dr. Antonia Luiz Oliveira Rosas. 

  

  
  

  

|   
  

Falência de Super Agrícola 

Continental Ltda. 
O síndico da Massa Falida da Firma Su 

-per Agrícola Continental Ltda. comunica 
aos credores daquela firma assim como a 
todos os interessados nos negócios pertinen- 

“tes a Massa Falida, que está a disposição de 
“todos. no horario comercial, a Rua Rui Bar 
-bosa, 455 nesta cidade. 

Ficam os Srs. crederes da Massa Fali- 
da avisados que devem providenciar a habi- 
litação dos seus créditos no prazo de 20 (vin 
te) dias. E 

IRMÃOS KANEKO & CIA 
P. P. — Dr. Jão Bosco de Limar Cesar 

at 

“COMUNICADO. 
“Não tendo o Sr.- ADÃO RODRIGUES SAN. 

TANA, comparecido ao serviço, desde o dia 09 

ae maio de 1.96% fica o mesmo pela presente 

intimado a comparecer no prazo de 10 (deis) 

É dias ao meu estabelecimento à avenida Cel 
E 1120 a fim de apresentar seus es- 

Ê 

69 prt | 
, 
| 

clarecimentos acêrca de sua ausência injustif! 

vada-aos servicos, sob pena de não o fazendo 

ser'sumáriamente despedido caracterizado o 

abandono de servico nos Têrmos do: Art. 482 
Letra I da Consolidação das Leis do Trabalho. 

Presidente Prudente, 30 de junho de 1.969 

CASTRO & FILHO LTDA. — P. Prudent:    
mo 

E ! 
CLINICA DR. CARVALHOSA, . E 

4 €. e 6 

Ouvidos - Nariz - Garganta 

Doenças do Labirinto , 
= Cirurgia da Surdez é 

Consultório: Rua Dr. Gurgel, 497 — fone, 1a 

+ , PRESIDENTE PRUDENTE 

EE 

  

   

R Eca de Saúde Dr. Uchida 
DR. TADASHE UCHIDA 

Gastrofotogratia -. (Gastrocâmera) 

os! Diagnóstico e Tratamento de Moléstias do 
Estômago 

Av. Manoel Goulart, 502 — fone, 3450 

Atende-se Dia e Noite 

    

    MÉDICO: 
(CRM. 9649) 

  

Dr. EIUWARDO MAIA TENORIO 

  

' 

  

Reunião do Comitê Diretor 

O Comitê Diretor da Conferência 
rios Gerais para a Exposi- 

do Japão de 1970 em Osa- 

ka, real.zou «ua segunda reunião nos 
dias 4 e 5 de março último, em Vancou 

ver, no Canadá. 

Compareceram a ela os Comis. 

cs Guiais de 13 países inclusive o 

   

    

  

     

    

Canadá, os Estados Unidos e a União 

Soviética. O Comissário Geral do Ja- 

pão, Toru Haguiwara e Sounichi Suzu- 

ki, recretário da Associação do Japã 

   para a Exposição Mundial de 1970, par 

ticiparam na condição. de otservaderes. 
Problemas técnicos pertinentes à ope- 

ração da EXPO forami os tópicos da 
discussão. 

Sôbre a quertão de-ccprança . de 

contribuicões dos restaurantes nos pa 
vilhões dos governos estrangeiros, os 

  

  

    

Comissários Gerais dos países estran- 

Er re» concordaram em ar de 4a 8 
por cento do total arrecadado à As- 

  

seciação. Mas solicitaram que esta res 

tituisse, posteriormente, parte dessa 
receita. 

Considerando que a arrecadação 

será utilizada pelos países participan- 
tes para auxiliar o pagamento das det- 

pesas de arranjo dos mostruários, a As- 

  

sociação acedeu em devolver 30 por 
cento do que cobrar. 

O mesmo órgão explicou, na reu- 
nião, que planejara promcver três “pré- 
estreias” para a imprensa que terão 
lugar entre Novembre, quando o cen- 
tro de imprensa estará concluído - no 
local da Expesição, e fevereiro do pró- 
ximo ano quando, segundo está pro- 
gramado, terminará a construção dos 
vários: governos. 

Resolveu-se realizar a terceira reu- 
nião do Ccmitê Diretor no Hall de 
Conferência de Kyoto nos dias 26 e 27 

   
   

de maic próximo, antes da abertura da * 
3a Conferência dos Comissicnários Ge- 
rais 

Venda de Ingressos no Exterior. 
Os ingressos para a EXPO-MO fo- 

ram postes à venda, a 15 de marco úl- 
time, nos Estados Unidos e Canadá. 
Podem ser adquiridos nos escritórios de 
vendas distritais da JAPAN AIR LI- 
NES (JAL). 

Seu preço é de 2 dólares para adul 

DECLARAÇÃO 
SOLER & CIA., declara para todos 

Os fins de direitos, que perdeu os im- 
Postos estaduais, mianicipais e certifi- 
cado de propriedade n.0 843.417, expe- 
dido pela Delegacia Regional de Polícia 
de Presidente Prudente em 14 de abril 
de 1967, pertencentes ao veículo marca 
W. Overland, motor n.o B5-222.340, fa. 
bricação 1965, côr verde mar, tipo 
jeep, placa n.o 1-52-8281. 

Presidente Prudente, 1.0 de jhlho 
de 1969. 

Soler & Cia. 

Declaração 
DECLARO, para todos e devidos 

fins de direito, que foi perdido no tra- 
jeto da raça da Bandeira à rua Jan- 
aia, 111 uma pasta contendo: ficha 

definitiva de inscrição estadual e ta- 
lões de nota fiscal simplicidada de n.08 

1-2-3 e 4, todos já- lançados no livro 
competente. 

Fica sem' efeito os documentos per- 
didos em virtude de já ter sido provi- 

denciado a 2.a via. 
a) Gustavo Henn 

tos e 1 dólar para crianças, sendo in- 
ferior ent 10 por cento ao que será co- 

brado durante o periodo de seis meses 

dc duração da mostra (2,23 dólares pa- 
rasadultos c 1,12 dólares para crian- 
cas). 

A Associação da EXPO-7) | espera 

estender. gradativamente, as , vendas 

antecipadas de ingressos, à Europa, 
Ecngkong e a outras regiões através 

das filiais da JAL. Pretende, também, 

obier a participação de agências de 
estrangeiras ny venda de in- 

  

viage 
gressos, 

A Agência de Turismo A Kuoni 

da Suiça, iniciará a venda de ingressos 

nésse país e em outras partes da Euro- 

pa através de suas filiais, a partir de 

1 de abril do ano corrente, Nos Esta- 
dos Unidos, a Amer'can Express, bre- 
vemisnte, fará o mesmo, utilizando sua 
rede nacional de agências. 

Vários agentes de' viagem estão 
sendo contratados na Bélgica, Holan- 

dá. Inglaterra, União Soviética, Repiú- 

bica da China, Republica da Coréia, 
Canadá, Austrália e outros países para 

vender ingr s nessas áreas 

Está programada q "distribuição de 
bandeiras para ekcrivaninha ostemtan- 

do o simbolo da EXPO e inscrições per 

tinentes à mostra que serão colocadas 
nos balões das agências que vendem in- 

gressos. 

          

Programações coloridas assinalam o 

dia da EXPO 
Programações coloridis |. tiveram 

lugar em Osaka, Tóquio e em outras 

cidades importantes do Japão, astina- 

lando o dia da EXPO, a 15 de março 

último. A data antecede de exatamen- 
te um ano,'o dia em que a Exnosição 
Mundial de 1970 será inaugurada nas 
cercanias de Osaka. 

Sob cs auspícios da Associação do 
Japão para a Exposição Mundial de 
1970, um grande número de bandas 
escolares, cada qual liderada por uma 

baliza, desfilcu por Midosuji que é a 
rua principal de Oasaka. 

Cêrca: de 900 estudantes participa- 

ram da parada. No local do certame, 
situado nas .Colinas de Senrim a côns- 

trução de uma vasta ecbertura sôbre a 
zona do enorme símbolo, de 293 metros 

de comprimento por 108 de largura, 

progride com firmeza. Igualnrente 
constroem-se é teatro ea galeria de 
arte da EXPO-70. Observa-se uma in- 

tensa atividade em todos os lados à“ 

Medida que. a construção dos pavilhões 

de firmas e associações de negócios do 
Japão prosseguem em ritmo acelera- 
do -— 

Um número de pavilhões, - cada 

qual exibindo as características pró 

prias das nações participantes, elevar- 
-seá acima dos terrenos da feira, co- 

brindo uma área de 3.300.000 metros 

quadrados. 

Entre o que for mostrado poderão 

figurar objetos trazidos do Espaco pe- 
los astronautas americanos e soviéti- 
cos. 

A Asscociação foi informada pelos 
Estados Unidos e a União Soviética que 

Os seus astronautas tentarão trazer 
amostras para exibição na Exposição 

de Osaka. 

O mesmo órgão solicitou dos dois 

países pedras e outras amostras para 

apresentação na EXPO q fim de dar ao 

  

  

  

certante mua; atmosfera de Idade Es. 
pacial. 

Particineção de 64 países 

A Bolívia e a Nigéria * comunica: 
ram, recentemente, à Associação da 
EXPO, sua decisão de Participar da 
mostra mundial. 

  

  

Precisam-se Auxiliares da Contabilidade 
Firma comercial estabelecida nesta cidade necessita para o seu quadro de fun- 

--«-Cionários, rapazes com prática no mínimo de um ano em escrituração con. 

tábil, boa redação e vontade de progresso. Os interessados devem apre- 

sentar-se à rua Antonio Rodrigues, 1 330 no horário comercial. 

Favor não apresentar sem os requisitos exigidos.   
  

  

Laboratório Prudentino de Pato! 

Exposição mundial no Japão em 1970 
Contudo, Israel, que fôra o 326 

pais a expressar a intenção de part 

Ear da EXPO-70, enviou uma nota ofi. 

cial à Associação declarando que de- 

stia do projeto, por razões de ordem 
financeira. 

Como resultado . disso, o número 

dos países que figuram na lista de par 

ticipantes da feira de Osaka, totalizou 

    

- 64, inclusive Hongkong, a 31 de março 

  

  
último. Além disso, três organ 

internacionais, um estado, três provin 
vadas manifestaram a intenção de par 

  

Cias, uma cidade e duas emprê: 

ticipar da mostra. 

Segue-se a relação dos que até ago- 

ra pretendem fazer-se representar ne- 
la, pela ordem de apresentação do pe- 
dido, excluindo o Japão: 

Canadá, República da Coréia, Es- 

tados Unidos, República da China, Ho- 

landa, Zambia, União Soviética, Bélgi- 

ca, Hongkong, República Federal da 
Alemanha, Suiça, Nova Zelândia, Aus- 
trália, Franca; Bulgária, Reino Unido 
da Grã-Bretanha, República Democrá- 

tica do Congo-  (Kinshasa), Cuba, Tur 
quia, Portugal, Tailândia, Filipinas, 
Argelia, México, Dinamarca, Noruega, 
Suécia, Finlândia, Etiópia, Laos, Polô- 
nia, Birmânia, Grécia, “República Do- 

minicana, Arábia Saudita, Checoslová- 
quia, Tanzânia, Costa do Marfim, In- 
donésia, Islândia, Ghana, Chipre, Ma- 
d-gascar Uganda, Singapura, Gabão, 
Paquistão, Guyana, India, CI Vati- 
Cano, República do Vienam, Colômbia, 
Nepal, Equador Perú, Itália, Africa 
Central, Argentinaa, Brasil, Bolívia e 
Nigéria. 

das, a OCED e as Comunidades Euro- 
péias (CE). 

As províncias de Quebec, Columbia 
Britânica e Ontário (Canadá). 

O Estado de Washington (Estados 
Unidos), 7 

A Cidade de São Francisco (Esta- 
dos Unidos). 

A Cia. Eastman Kodak e a Socie- 

dade American Park (Estados Tnidos). 
Nêvo endersço do escritório da As- 

seciilão da EXPO. 
O escritório da Associação do Ja- 

pão para a Expesição Mundial de 1970 
se transferirá para o novo edifício-sé 
de que deverá estar concluido após ju- 
nho. vindouro. 

pri- 

          

O ncvo enderêço será: 

Associação. do Japão- para a Expb- 

sição Mundial de 1970 — Edifício Séde 

— Cidade de Suita — OSAK — Japão 

Enderêço telegráfico:  EXPOSE- 

  

BOM APETITE E 

MEDICINA E 

Chegaram na AGENCIA LIMA os últi. 

mos números de BOM APETITE e 

MEDICINA SAUDE 

  

Barnard Nos Destruir 

Na revista “Veja” desta semana a pal- 

pitante entrevista concedida pela espo- 

«sa do cirurgião Chriskiah Barnard . 

Adquira “Veja” na AGENCIA LIMA ou 

«»...em suas bancas pela icidade .... 

  

CAPRICHO 
Emocionante fotonovela com 600 fotos 
UMA NOITE DE AMOR; a misteriosa 
historia de uma mulher que não podia 

amar. Escândalo Lollobrigida-Barnard 

Adquira na AGENCIA LIMA o último 

múmero “de CAPRICHO, 

    
| ADVOGADO 

  

  

  

Pres. Bernardes Quer 

“Agência do Banco do Estado 
O prefeito municipal de Presidente Ber-, 

nardes, sr, Ciomente Ramon Morata, * com 

apci” do corpo legislativo do municipio está 

plsiteando a instalação de uma agencia do 
Banco do Estado na cidade atendendo com 
isso os pedidos de agricultores, comerciantes! 
€ industriais, que são obrigados a deslocarem 
se para “vizinho municipio de Anastácio pa- 

ra transações com o Banco do Estado. 
Presidente Bernardes que ocupa lugar de 

d-staque na produção - agrrpastoril do Esta- 

do, representada pelo algalão amendoir ar» 

roz e rutros cereais, necessita urgentemente 

desse estabelecimento de crédito que facilita-. 

rá sobremaneira as atividades economicas do, 
municipio. 

   

      

    

MUNICIPIOS NO CONTROLE 

DE PREÇOS 
Cito cidades do Titerior foram autori- 

zadas pala SUNAB, neste fim de semana, a 
usilizar os fiscais municipais como elemen- 

teis auxiliares do orgão controlador de pre- 
cos cumprindo-se assim parte de portarias 
da SUNAB que regulava a ação de corpos 
acessorios de fiscalização, 

As cidades são Ribeirão Preto, Ituverava 
Igarapava, Franca, Porto Ferreira, São Jra 
quim da Barra, Orlandia e Batatais. 

  

ESTE 4 

À Empresa Funerária 

Ashia Informa: 

Nota da Falecimento 

Faleceu ontem às 8,00 hora£ o Sr. Kiyosh 

Shimakawa ccm 31 anos de idade. 
A família contrita convitia parentes e 

amigos'pará o sepultamento que se dará às| 
900 horas de hoje, saindo o féretro da Rua 
Jesé Claro (Vila Jesus) n.o 264 para à Ne. 
vropole locar? 

AEE ER 
  

PEDRO. LUCIANO MARREY 

NEUSA SATIKO SUMITA 

ADVOGADOS 

Rua Gurgel, 348 — Telefone, 3842 

  

  

é 
Agora a Difusora RF 

DAQUI PRA' FRENTE 

VOCE Só VAI OUVIR 

A NOVA RADIO DIFUSORA RB. F.   UM RADIO CARINHO 
“ EM 1580, KLS 

A ONDA E! JOVEM 
  

  

VENDE-SE 
Um pôsto de Gasolina em Caiabu, único na cida-. 

de. — Tratar com o Sr. Marzinho no local ou 

em Martinópolis -. Rua João Batistela, 150   
  

EE 

DR. LUIZ F, PAES DE BARROS 

RUA 15 DE NOVEMBRO, 1605 

Presidente » Prudente 

A
 

OO 

EXAMFS DE LABORATÓRIOS EM GERAL: SANGUE, FEZES, URINA, ESCARRO, LIQUOR CÉFALO. 

-“RAQUIDEANO. EXUDATOS E TRANSUDATOS, DOSAGENS QUÍMICAS EM GERAL, PBI, HORMÔNIOS 

ELETROFORESE, DIAGNÓSTICO PRECOCE DE GRAVIDEZ, METABOLISMO BASAL, SENSIBILIDADE 

A ANTIBIÓTICOS, CULTURAS, AUTO:VACINAS, ETC 

FARMACÊUTICOS BIOQUÍMICOS 
DR, LUIZ CARLOS BATARRA e DR. EDSON BUCCHI 

       

RUA JOSE' FOZ, 309 — TELEFONE, 4331 
PRESIDENTE PRUDENTE — EST. S. PAULO 

   



      

Preços des ingressos para o 

  

prelio de domingo Corinthians 

e Linense 

A diretoria do E. C. Corinthians P.P. 

de conformidade com a Federação: Paulista 

de Futebol, leva ac conhecimento publico, os 

preços que serãci cobrados domingo a tarde 

em Farque São Jorge, por ocasião do prelio 

entre o mosqueteirci e o Club Atletico Li- 

     

nense, pelo Certame Paulista da Primeira 

Divisão de profissionais : 
GERAL . NCr$ 1,00 

Menores E 14 anos. . ingresso livre 

ARQUIBANCADA 
MEApada 058 qa agido aos feto Done E =. NCr$ 3.00 
1/2 entrada, senhoras, militares e mencres 

de 14 anos ...... ires = nad NCr$ 1,50 
CADEIRAS NUMERADAS 4 

Andrada = o ni GE Z Radio a . NCr$ 5.00 
socIoS 

É co e 5 to RA Des fig NCr$ 1,00 

  

QG ESPORTIVO 
WALTAIR GREGHI 

1 — Diretoria de Santos distribuiu cmu- 
nicado à imprensa afirmando que não 

foi procurada por qualquer clube que queira 

contratar Pelé. “Tudci é onda”, 
— q6 — 

2 — Mas se a diretoria do Santos diz isso 

convém salientar que o próprio Felé 
disso a imprensa que deseja deixar O Santos 

após ci Mundial de 70. 
as 

3 — Em Belo Horizonte onde se encontra 

licenciado o craque corinthiano Dirceu 

“alves mostn-u seu vivo interesse em voltar 

para Minas Gerais, e para O Cruzeiro. 
ias 

4 — O craque Piau, cogitado pelo Corin- 

thians Paulista assinará contrato com 

c alvinegro a qualquer momento. Nicanor 

é outro que está sendo pretendido. 
Sage 

5 — Liberado pelo Departamento Médico 

do Corinthians, ci central Ditão voltou 

a treinar. Osvaldo Cunha terá que ' esperar 

um pouco mais. 
CE qu 

6 — Flávio vai se distanciando do  Flumi- 

nense e pode retornar act Corinthians. 

Flávio está pedindo muito dinheiro para re 

novar contrato. Empréstimo vai terminar. 
e qd 

Fuse Bangu rferece ao Corinthians Aladim 
mas quer Flávio em troca é mais um 

dinheiro por cima. O negócio para o Corin- 

thians não compensa. 
== AQU —— 

8 — O zagueiro Carlcs, do Juventus foi 
emprestado ao Corinthians para o 

“RGP”, Calegari, do Botafogo, de Ribeirão 
Preta virá para o Farque. 

06 — 
9 — Esperado na capital o empresário Sa 

muel Ratinoff. Trará roteiro de jogos 
do Corinthians por canchas do exterior. 

Eos — 
10 — O jogador Renê, egresso do Bonsuces 

so, do Rio chegou para c Corinthians 

Veio por empréstimo e ficará até o fim do 
ano. 

Egg A 

11 — Dirigente Cesar Dias, do Sãri Paulo ru 
mou para Madri, Vai substituir o sr. 

Mário Naddeo que precisa voltar a capital, 

na chefia da delegação. 
pd pa 

12 — Juventus e São Bento, prélio que es- 
tava marcadri pela tabela para domin 

go, foi antecipado de comum acordo para sá 
bado em São Paulo. 

Ji ad cs 
13 — São Paulc: ficou bronqueado com o 

empresario que arranjou esta excur- 

são pois teraci que esperar, comc esperam, 

dez dias para o proximo encontro: dia 9, 
E 

14 — Rubens Mineli foi . apresentado aos 
irtgadores do Palmeiras. Em seguida 

ministrou pratica individual, 
O ==. 

15 — Grêmio de Maringá verá o Falmeiras 
domingo. O alvi-verde segue sabado 

de avião para aquela cidade do norte-para 

naense. 
de 

16 — Leão, grieiro, assinou contrato com 9 

— Palmeiras, O atleta estava contundi- 
do e, após ficar restabelecido, a diretoria 

chamou-o para assinatura do vínculo. 
ga 

17 — Nelson e Dudu ainda não reformaram 
contratos com o Palmeiras. Tudo de- 

ve ficar decidido ainda esta semana, 
SA GTS 

18 — O Palmeiras está interessado nas con- 

tratações dos jcgadores Marinho e 
Edu, da Fortuguesa de Desportos. Por en- 

quanto é só desejo. mais nada. 
papa 

19 — Defrndendo seu colega Marinho, que 
pede 40 mil novos de luvas, para refor 

mar contrato, o craque Ivair di que “ele 
merece muito mais que isso...” 

sic 

20 — Na proxima semana o dirigente Gi- 
menez Lopes, do Palmeiras vai ser sub 

metido a delicada intervenção cirurgica. 

Não seguirá com a delegação; á Europa e 

Africa, Ra | 

            

  

Comentário de Waltair Greghi 

Se Presidente Prudente está representada 
o futebol profissional apenas por uma equi- 
pe — o Corinthians — é necessário que esta 
seja realmente amparada por todos. Pelo menos 
é uma condição lógica e evidente. Mas no fu- 

«tebol nem sempre a evidência alcança seus 
objetivos. 

Torcedores de Presidente Prudente e 
tôda região: 

de 

vamos cooperar com o alvi-negro 
de nossa cidade; a campanha associativa do 
clube está em pleno desenvolvimento e precisa 

merecer o apôio incondicional de cada um. 
“Conelamamos nesta oportunidade a que to- 

dos cerrem' fileiras nesta nova empreitada do 

Corinthians precisa 
do apôio detodos . 

Corinthians que começou muito bem no Cam- 

peonato, para felicidade de todos. Mas o Corin- 

thians luta com dificuldades, como sempre. O 

futebol caro como é atualmente não pode ser 

“levado” por uma minoria de abiegados. Isso 
é reconhecível totamente por todos. 

Acreditamos também que a imobilidade dos 

últimos tempos no futebol prudentino, princi- 

palmente depois da desistência da, Prudentina, 

esfrsou os ânimos dos torcedores que se acostu- 

maram com o nada. 

O Corinthians continua de pé, continua jo- 
gaudo e continua nos representando para que 
Presidente Prudente não fique esquecida no ce- 
nário nacional. Se o Corinthianh: traz divulga-   

cão para uma cidade e para um povo.. êste Co- 

rinthians precisa também SER o próprio povo |, 

numa luta unissona. 

Domingo próximo, após muito tempo, 0 tor- 

cedor da cidade e da região verá de novo espe- 

táculo de futebol protissional. Aqui estará O 

Kinense, equipe que dizem estar bem. Veremos 

então a ansiedade dos admiradores do “soccer”. 

Observaremos se com uma equipe sômente 

o povo prudentino saberá prestigiar. 

A feliz extréia do Corinthians em Barretos 

caraeteriza-o a repetir o feito domingo Mas, 

senhores, sê o Corinthians não fôr bem, coopes 

re assim mesmo: nas vitórias e nas derrotas 

as coisas serão mais fáveis. Precisim ser mais 

também. 

  

  

  

  
  

Five Norte - Americano ARBITRO PARA O ENCONTRO EM SALVADOR O Brasil mu Copa do Mundo 

Venceu No Parque 
O five Norte Americano de Baskt- 

-bolj das forças armadas daquele pais, 

fazendo a sua estreia no Brasil, enfren- 

tou a equipe do Corinthians Paulista 

na noite da últinta terça feira no gina- 

sio do Parque São Jorge. 

Após um primeiro tempo em que o 

marcador, apontou 35 pontos para cada 
lado no final foi registrada um, vito- 
ria dos Ianks pelo marcador de 78 a 
7. 

HOJE: | 

Penápolis x P. Prudente 
Preparando-se para as disputas dos 

Jogos Regionais, êste anc na cidade de 
Botucatu, a Seleção prudentina de bo- 
Ja ao cesto masculino estará se apre- 

sentando na noite de hoje em Penapó- 
lis, tendo como adversário também a 

selção penapolense. 

Os prudentinos 
carzos particulares, 
após o jogo, . 

Na semana que vem, os rapazes que 
fcram' a Seleção prudentina, estarão 
jcgando no' norte do Paraná, testando 
assim mais uma vez a equipe que parti- 
cipará dos Jogos Regionais, desta feita- 

jogarão em Arapongas e Maringá. 

  

deverão seguir em 
regressando logo 

FLAVIO QUER MUITO 
PARA FICAR 
NAS LARANJEIRAS 

O atacante Flávio servindo a equipe 

do Fluminense F.C. campeão Carioca da 
da última temporada, solicitou ntuito di- 

nheiro para assinar contrato com o clu- 
te de Alvaro Chaves. 

Por um compromisso de 24 meses, o 

Flavio, quer a soma de 180 

mi] cruzeiros novos a titulo de luvas e 

salario de dois mil cruzeiros novos men- 

salmente. 
Essa quantia esta sendo considera 

da absurda pela diretoria do tricolor 

carioca que caso não haja uma redução 
o crak gaucho, acabará voltando ao seu 

clube de origem o Corithians Paulis- 

ta f 

A Confederação Brasileira de Des- 
portos, de: gnou q apitador Arnaldo Ce- 

sar Coclho da Federação Carioca de Fu- 

tebcl; para a direção do encontro de do- 
mingo em Salvador, entre o E.C. Baia 

e a seleção brasileira. 

PRELIO JUVENTUS E 

SÃO BENTO FO! 

ANTECIPADO 
O encontro entre as equipes do C. 

A. Juventus e do São Bento de Soro- 

caba, que estava marcado pela tabela 

do certame da especial, para domingo 

a tarde na Rua Javari, foi antecipado 

para sábado. 
Assim Juventinos e Beneditinos, es- 

tarão preliando sábado a tarde no e: 

tadio Conde Rodolto Crespi em prélio 

antecipado. 

  

   

  

Para Os jogos do dia 9 em Aracajú e 
dia 13 em Recife, o arbitro será o senhor 

Armando Marques, devendo o senhor Ar- 

naido Cesar o, funcionar como 

um! dos bandeirinhas. 

  

SAMUEL RATINOFE 
NA VILA 

O empresário Samuel Ratinoff esta 

sendo esperado hoje em Santos, ocasião 

m que trará palavra final, sobre O 

local da realização do encontro de nú- 

entre o Santos F.C. e a In- 
Milão valido pela Su- 

    

  

mero doi 

ternazicnalle de 

per Copa. 

Parece que o alvinegro de Vila 

Belmiro, esta mesnto disposto a jogar 

na cidade de Napoli a 10 de setembro, 
recebendo uma quota muito maior, que 
aquela se o encontro vir a ser efetuado 

  

em nosso pais. 
p pm 

ASSEMBLEIA DA FEDERAÇÃO PAULISTA 

Amanhã à tarde-será realizada a ;as-. 

sembléia geral da Federação Paulista de 

Futebol, com a presença . dos senhores 

representanites dos clubs integrantes 

dos clubes integrantes da Divisão Es- 

pecial. 
Naquela oportunidade será -estuda- 

da a reforma dos estatutos da entidade 

no tocante a lei de acesso e descenso 

  

Comenta-se a boca pequena, que a 

formtla mais viavel é aquela que os 

neve clubes pequenos e mais 0 cam- 

  

pão da Primeira Divisão, disputarão o 

certame em dois turnos e os cinco pri- 

meiros classificados, participarão do 

turno final frente aos cinco chamados 

grandes do futebol Paulista. 

A assembleia geral de amanhã na 
Federação Paulista de Futebol, com ini- 

cio.marcado para 

sidida pelo dr. José Ermírio de Moraes 

Filho, presidente em exercício da enti- 

dade bandeirante. 

ALVIVERDE NA 
CIDADE CANÇÃO 

Aequipe da S.E. Palmeiras se 

apresentará no próximo domingo, na ci- 

dade de Maringá, diante do Grêmio Es- 

portivo, agremiação: integrante da prin- 

cipal divisão do futebol Araucariano. 

A esquadra alvi-verde se apresenta- 

rá ccmpleta na cidade canção, sendo 

que o clube do Parque Antartica, rece- 
terá a importancia de 25 mil cruzeiros 
novos livres de todas as despesas. 

  

PALMEIRAS TEM NOVO TECNICO 
Com a dispensa do preparador Nel- 

sen Ernesto Filpo Nunes, a S.E. Pal- 
meiras, vem de contratar os serviços 

profissicnais do campetente técnico, se- 
nhor Rubens Francisco Mineli, 

timamente vinha 
que úl- 

dirigindo o Guarani 

  

  
  

A ASSOM TERMINA A PRIMEIRA 
DISTRIBUIÇÃO DE COBERTORES 

Graças a promoção do show de luta-livre realizado na praça de Esportes, 

cujo resultado para a ASSOM foi de NÚrS 116,00, pôde a diretoria proceder 

a primeira distribuição de 200 cobertores. Esta foi feita diretamente nas resi. 

dências, aproveitando assim a diretoria para verificar a situação da família as- 

sistida e reformar o fichário da entidade. 

  
Além da confecção dos acolchoados a ASSOM conseguu reunir umi número razoá- 

vel de cobertores e distribuiu-os entre as famílias assistidas.     

      

de Campinas. 

O senhor Rubens Francisco Mineli, 
esteve ontem no Parque Antartica, quan- 

do palestrou demoradamente com o 
hor José Gimenes Lopes, diretor do 
artamento de Futebol | Profissional 

do alvi-verde e depois foi apresentado 

aos atlétas no jardim suspenso. 

    

DIRCEU ALVES 
DESEJA VOLTAR AO 
FUTEBOL MINEIRO 

O excelente medio volante Dirceu 
Alves, que veio: do América de Belo Ho- 

rizonte para o Corinthians Paulista, en- 
contra-se na capital das alterosas, onde 
foi rever amigos e familiares. 

Falando a imprensa belorizontina, 

o médio Dirceu Alves afirmou que esta 
disposto a retornar ao' futebol Mineiro, 
pois que recebeu excelente proposta do 
Cruzeiro E.C. 

PRESIDENTE DO 
BAIA FOI CASSADO 
O deputado Osório Vilas Boas pre- 

sidente do E.C. Baia, teve os seus di- 
reitos politicos, cassados pelo espaço de 
10 ancs, pelo Conselho de Segurança na- 

cional em sua última reunião. 

Ao perder os seus direitos poli 
cos é claro que o senhor Osório Vilas 
Boas não poderá exercer o cargo de 
presidenté do tricolor da Boa” terra, 

    

que assim poderá vir q sofrer umta no- 
va crise diretiva. 

  

s 18, horas será press; 

O preparador tecnico do Scratch na- 

cional, prof. João Saldanha, reuniu os craks 

da seleção Brasileira na manhã de ontem, 

no Gavea Gailf Club, ocasião em que minis- 

trou lhe um ensaio coletivo. 
Os atletas Pelé, Carlos Alberto e Scala. 

estiveram a margem do ensaio dos nacicmais, 

por medida de precaução do facultativo Dr. 

Lidio Toledo. 
Amanhã a tarde novo ensaio coletivo 

será realizado, ficando encerrados os prepa, 

rativos, para o encontro de domingo em Sal, 
vadar, frente a seleção da Boa Terra. | 

A delegação Brasileira viajará sabado a 
tarde para a capital Baiana, devendo ós atle 
tas nacionais, ficarem hospedados, nas depen: 
dencias do Hotel Plaza em Salvador. 

O quadra para iniciar a partida de do- 

mingo em Salvador, será aquele que- vem 
sepdo anunciado pelo tecnico João Saldanhá. 
podendo é clarm sofrer uma ou outra alte- 
ração: 
Felix — Carlos Alberto — Djalma Dias —- 
Joel e Rildo — Clodoaldo e Gerson — Jair- 
zinho — Tostão, — Pelé e Edú. 

  

  

Resultado Da Loteria Federe! 
bes De Ontem 

2jnj69 REA 
1.0 - 37225 - GB SU! 
2.0 - 03906 - GO Fr 
3.0 - 42902 - SP re 
4.0 - 18267 - BR 
5.o - 16202 - BR 

Gentileza de CHALÉS ASSOCIADOS “SAN- 

DOVAL & PETRY LTDA Rua Tenente 

Nicolau Maffei n.o 201 - Pres. Prudente 

  

  

SERVIÇO DE 

UTILIDADE PÚBLIC» 

“BANCOMINAS” 

  

  

  

Comunicado 
A 9.a Inspetoria do Ensino Rural de Pres. 

Prudente comunica aos professores - primários 

inscritos nos Cursos de Férias que serão realiza- 

dos no: período de 7 a 12 de julho, que ula 

inaugural que deveria ser proferida pelos! “ar. 

Paulo Guaracy Silveira. às 17 horas Go dia 6, 

domiggo, no Teatro Munitipal, foi trans” “a, 

sine die, por mctivo-de fôrça maior.” 

Comunica ainda que os professores Cra.s,:] 

ficados para os cursos, que constam das relações 

nominais afixadas na Delegacia de Ensino, que 

rião comparecerem no primeiro diá, segunda 

feira, ou não justificarem por escrito a ausên- 

cia, perderão seus lugares. 

    

  

Letras de Cambio B.M,G. . 

Alta rentabilidade — consulte-nos. 
Resgato inédito em quaisquer agências da 

Banco de Minas Gerais S/ À 
Incentivos Fiscais. 
Aplique Parte de Seu Impôsto de Renda | 
Nas Areas da SUDAN — SUDENE 

R SUDEPE — EMBRATUR 
PESSOA FISICA — 12% 
PESSOA JURIDICA — 5% 

Procure o BANCO DE MINAS GERAIS | 
P/ suas aplicações ou qualquer | 
informação o respeito é 

Rua Barão do Rio Branco, 426 
“AGORA TAMBÉM ESTAMOS | 

RECEBENDO IMPOSTOS DO INFS”. 
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